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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Repunta alcoholismo por anarquía en antros 
Los problemas de alcoholismo en Puebla se derivan de la inexistencia de un horario 
homologado para el cierre de centros de diversión nocturnos, dijo el director en Puebla de 
los Centros de Integración Juvenil A. C, José Antonio Vicuña García, quien hizo un 
llamado a las autoridades a establecer una hora limite para reducir la ingesta de esta 
droga legal sobre todo en menores de edad. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Lento apoyo del gobierno a poblanos en EU 
La Comisión de Migración del Congreso local reconoció que hay lentitud en la poca ayuda 
que envía el gobierno estatal a poblanos con problemas por el huracán Sandy y las 

recientes nevadas en Estados Unidos, por lo que hace un exhorto al ejecutivo para 
acelerar la llegada de apoyos. (Heraldo) 

   

 

 

Busca ejecutivo más presupuesto  
Con el objetivo de establecer una proyección de lo que será el presupuesto asignado a 
Puebla para el 2013 y generar las bases para trabajar de forma conjunta con el gobierno 
federal en el desarrollo de la entidad, el mandatario estatal, Rafael Moreno Valle sostuvó 
un encuentro de trabajo con el coordinador del Equipo de Transición del Presidente 

Electo, Enrique Peña Nieto; Luis Videgaray Caso. (Síntesis) 
  

 

 

Burócratas estatales, en orfandad sindical 

El sindicato de burócratas abandonó a 125 servidores públicos que ahora ya están en el 
desempleo. Peor aún, el mismo secretario general del Sindicato de Trabajadores al 
Servicio de los Poderes del Estado, Héctor Posadas Manzano, anunció que se avecina un 
recorte de 20 por ciento del personal de confianza en el gobierno estatal. (Intolerancia) 

  

 

 

Disputan liderazgo de Morena Bracamontes vs Albores 
María Luisa Albores González se perfila para ser nombrada como dirigente estatal del 
Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) superando en la recta final al abogado 
Mario Bracamontes González, toda vez que este día se llevará acabo el Congreso Estatal 
para convertir en partido político a la estructura que operó a favor de Andrés Manuel 
López Obrador en la última elección presidencial. (Cambio) 

  
 

 

Aprueban reforma laboral sin parche 
El pleno de la Cámara de Diputados aprobó con 361 votos a favor y 129 en contra la 

reforma laboral y reinsertó el voto indirecto para la elección de dirigentes sindicales, 
eliminó la obligación de entregar a los trabajadores sindicalizados un resumen semestral 
sobre su patrimonio y suprimió el artículo 388 bis, así como un párrafo del 390, respecto 
al voto libre, directo y secreto de los contratos colectivos de trabajo. (Milenio digital) 

  
 

 

Preocupante, posible ofensiva del gobierno contra Ibarra: CIPOP 
El Centro de Investigaciones de Propaganda y Opinión Pública (CIPOP) manifestó su 
preocupación por las versiones periodísticas que aseguran que existe una ofensiva contra 
la presidente de la CAIP, Blanca Lilia Ibarra Cadena, de parte del gobierno del estado, e 
instó nuevamente al Poder Legislativo a transparentar el proceso para relevar al 
comisionado Samuel Rangel Rodríguez en el cargo. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Desestima Coldwell crítica contra Peña en Ibero y pide igual formato de debate 
El presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, 
adelantó que su partido no pedirá al Instituto Federal Electoral (IFE) ningún cambio en el 
formato para el segundo debate que sostendrán los candidatos a la Presidencia de la 

República el próximo 10 de junio en Guadalajara, Jalisco, pues con éste le fue “muy bien” 
a su abanderado, Enrique Peña Nieto. (e-consulta) 

http://impreso.milenio.com/
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Se reúne Moreno Valle con Luis Videgaray, coordinador de Peña 
El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, sostuvo una reunión de trabajo con 

Luis Videgaray Caso, coordinador del Equipo de Transición del Presidente Electo, Enrique 
Peña Nieto. El mandatario poblano compartió con Videgaray Caso las obras que se han 
realizado y las que se han puesto en marcha para transformar el estado en beneficio de 
sus habitantes. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

BUAP en el centro de atención y convergencia de la ciencia, la cultura y el arte: 
EAI 

Aglutinar esfuerzos distintos convierte a Puebla y a la BUAP en centro de atención y 

convergencia de distintos intereses relacionados con la ciencia, la cultura y el arte, 
aseguró el Rector Enrique Agüera Ibáñez. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

3 mil 300 mdp tendrá Puebla Capital para 2013 
Por unanimidad y tras un trabajo intenso de 19 sesiones efectuadas entre el primero de 
octubre y el 8 de noviembre equivalentes a casi 100 horas de reuniones en la Comisión 
de Patrimonio y Hacienda Municipal, este jueves fue aprobado el Paquete Fiscal 2013 en 

el pleno del Cabildo de Puebla, mismo que contiene aportaciones de todas las fracciones 
políticas representadas en el Ayuntamiento.  (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Crece crisis en UACM 

La crisis al interior de la UACM subió anoche de nivel, pues decenas de presuntos 
estudiantes tomaron con violencia la sede administrativa. (Reforma) 

  
 

 
Alianza PRI-PAN aprueba reforma 
Con el voto en favor de las bancadas de PRI y PAN, la Cámara de Diputados aprobó la 
minuta de reforma laboral con modificaciones en tres artículos que eliminan la 
obligatoriedad del voto libre y secreto para elegir a líderes sindicales y la posibilidad de 

que los trabajadores conozcan un resumen de las finanzas de sus gremios. (El Universal) 
 

 

 

 
Aprueban reforma laboral sin parche 
El pleno de la Cámara de Diputados aprobó con 361 votos a favor y 129 en contra la 
reforma laboral y reinsertó el voto indirecto para la elección de dirigentes sindicales, 

eliminó la obligación de entregar a los trabajadores sindicalizados un resumen semestral 

sobre su patrimonio y suprimió el artículo 388 bis, así como un párrafo del 390, respecto 
al voto libre, directo y secreto de los contratos colectivos de trabajo. (Milenio digital)  

  
 

 

Con el doble juego de AN, el PRI saca su reforma laboral 
El Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados secundó al bloque PRI-PVEM-
Panal para volver a incluir en la reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) la elección a 
mano alzada de los dirigentes sindicales y suprimir el derecho de los trabajadores a 

decidir qué sindicato los representaría para la firma de un contrato colectivo. (La 
Jornada) 

  
 

 

Arriba megainversión al puerto Lázaro Cárdenas 
Se construirá la Segunda Terminal Especializada de Contenedores, lo cual generará 3,000 
empleos, el plan de negocios considera una inversión neta por US2,000 millones en tres 

años. (El Economista Digital) 
  
 

 

Aprueban la reforma laboral sin el 388 bis 
La Cámara de Diputados aprobó ayer en lo general y lo particular, con 361 votos del PRI, 
PAN, PVEM y Nueva Alianza a favor, y 129 del PRD, PT y Movimiento Ciudadano en 
contra, el dictamen de la reforma laboral con modificaciones sustantivas a dos artículos 
clave y la eliminación de dos más, que inciden directamente a los asuntos de 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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transparencia y democracia sindicales. (Crónica Digital) 
  
 

 

PAN arriesga alianza: PRD; regresa al Senado la reforma laboral 
El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, advirtió que está en riesgo la alianza 
legislativa que acordaron hace una semana con el PAN para enfrentar al PRI durante el 

nuevo sexenio. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Supervisan obras del bulevard 5 de Mayo y Xanenetla  
Acompañado por el titular de la Secretaría de Infraestructura (SI) y el presidente de la Coparmex, Antonio Gali 
Fayad y Francisco Rodríguez Álvarez, el edil capitalino Eduardo Rivera Pérez supervisó las obras del bulevard 5 de 
Mayo y del barrio de Xanenetla, las cuales llevan un avance arriba del 35 por ciento. Al respecto, el titular de la 
Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública Municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez, indicó que esta semana 
llegarán al 40 por ciento de avance de la primera de estas obras que están llevando a cabo de manera conjunta 

los gobiernos municipal y estatal. (Aldo Miguel) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2763956.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Declina ERP manifestar apoyo a aspirantes a sucederlo 
Ante los nombres de políticos y empresarios que han mencionado como posibles aspirantes a candidatos por los 
diferentes partidos políticos de cara a la elección del 2013, el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, afirmó que aún no 
tiene "gallo ni gallina" que apoye para sucederlo en la presidencia municipal de Puebla. Durante su recorrido de 
supervisión por de la obra de pavimentación en el boulevard 5 de mayo, el edil estuvo acompañado de dos 

personajes públicos que han sido expuestos en los medios de comunicación como aspirantes a la presidencia 
municipal, como Antoni Gali Fayad, actual secretario de infraestructura del gobierno estatal y Francisco Rodríguez 
Álvarez, presidente del Consejo Coordinador Empresarial. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
CAMBIO  

 Blvd. 5 de Mayo para primera semana de diciembre: Gali 
En un recorrido de supervisión de los trabajos del boulevard 5 de Mayo, Antonio GaliFayad, Secretario de 
Infraestructura, acompañado por el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y el Secretario de 

Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez, informó que los trabajos de modernización de la vialidad 
llevan un avance del 40 porciento. Adelantó que para la primera semana de diciembre se terminará en su 
totalidad la intervención de dicha vialidad primaria; asimismo, informó de los trabajos de rehabilitación del barrio 
de Xanenetla como parte del mejoramiento de la imagen urbana del Centro Histórico y del corredor Los Fuertes-
Catedral, que consiste en re nivelación de las calles con nuevo empedrado y rehabilitación de las fachadas. 
(Gerardo Ruiz) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/monitoreo/08112012_16_boulevard_5_mayo.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Supervisa edil las obras en el Barrio de Xanenetla para detonar el turismo en la capital 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2763956.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/monitoreo/08112012_16_boulevard_5_mayo.php
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El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, realizó un recorrido por las obras que se realizan en el 
Barrio de Xanenetla, donde en los últimos 70 años no se habían invertido recursos ni remodelado las vialidades y 
fachadas, en detrimento de la zona. Según información de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, el 

proyecto de Xanenetla considera la renivelación de los arroyos vehiculares con empedrado, rehabilitación de 
banquetas con líneas  subterráneas de la Comisión Federal de Electricidad, mantenimiento de fachadas y 
realización de murales por parte de artistas. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/supervisa-edil-las-obras-en-el-barrio-de-xanenetla-para-
detonar-el--turismo-en-la-capital_id_16152.html  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Rivera Pérez realiza recorrido de supervisión de obras 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, realizó un recorrido de supervisión por las obras que 
realizan de manera conjunta el gobierno municipal y el gobierno del estado. El munícipe estuvo acompañado de  
Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura; Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y 
Obra Pública; además de Francisco Rodríguez Álvarez, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla 
y representantes de organismos empresariales. (Jairo García) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7410 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Eduardo Rivera inaugura terminal de autobuses de línea ORO-ERCO 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez destacó que el autotransporte de pasajeros tiene una participación 
relevante en el ingreso de las familias mexicanas, además de que contribuye con el 2.4 por ciento del Producto 

Interno Bruto (PIB) nacional, al tiempo de generar un promedio de 200 mil empleos directos en el país. Lo 
anterior al poner en marcha la nueva terminal de autobuses de la línea ORO-ERCO con 30 nuevas unidades, y 
cuya inversión fue de 31 millones de pesos, en donde destaco que gracias a esta plataforma con tecnología 
avanzada, la capital poblana suma acciones para posicionarse como uno de los mejores destinos turísticos en la 
zona del sureste y de todo el país. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Eduardo Rivera inaugura la nueva terminal de autobuses de la línea ORO y ERCO 

Con la finalidad de impulsar el turismo local y brindar un excelente servicio a quienes visitan la capital poblana, 
provenientes de otros municipios y estados, el Presidente Municipal de Puebla asistió a la inauguración de la 
nueva terminal de autobuses de la línea ORO y ERCO, la cual está ubicada en la 2 poniente y 33 norte. En su 
mensaje, Rivera Pérez expresó que el transporte es la 6ª rama en importancia de la economía mexicana y  dentro 
de ella el autotransporte de pasajeros tiene una relevancia en el ingreso de las familias mexicanas, ya que 
contribuye con el 2.4% del Producto Interno Bruto (PIB) nacional y genera cerca de 900 mil empleos directos en 

el país. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-inaugura-
la-nueva-terminal-de-autobuses-de-la-linea-ORO-y-ERCO&id=37860 
 

RETO DIARIO 

 Personal de Normatividad extorsiona hasta con 2,000 pesos: Canacope 
El presidente de la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope), Bernardo Bojalil Daou, insistió que 
dependencias del gobierno municipal han tratado de extorsionar en los dos últimos meses a más de 30 
comerciantes adheridos a este organismo, debido al incumplimiento de normas establecidas; por su parte, el 
alcalde, Eduardo Rivera Pérez, pidió que se presenten las pruebas de estas supuestas extorsiones. En entrevista, 

Bojalil Daou, manifestó que personal del área de Normatividad ha extorsionado a los vendedores afiliados a esta 
Cámara en múltiples ocasiones con cantidades que van de los 500 hasta los 2,000 pesos. (Dulce Gómez) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/supervisa-edil-las-obras-en-el-barrio-de-xanenetla-para-detonar-el--turismo-en-la-capital_id_16152.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/supervisa-edil-las-obras-en-el-barrio-de-xanenetla-para-detonar-el--turismo-en-la-capital_id_16152.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7410
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-inaugura-la-nueva-terminal-de-autobuses-de-la-linea-ORO-y-ERCO&id=37860
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-inaugura-la-nueva-terminal-de-autobuses-de-la-linea-ORO-y-ERCO&id=37860
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Personal-de-Normatividad-
extorsiona-hasta-con-2,000-pesos:-Canacope-&id=37859 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Rivera aún sin favorito para sucesión del 2013 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, manifestó que para determinar quién será su “gallo o 

gallina” para las elecciones de 2013 esperará a que se emita la convocatoria pertinente por parte de Acción 
Nacional, por lo que hasta el momento no cuenta con un favorito. Lo anterior al cuestionarle sobre la presencia de 
Francisco Rodríguez Álvarez, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), en el evento de supervisión 
de las obras no daba pie a que fungiera como favorito del edil, a lo cual respondió que sin jiribilla tiene una muy 
buena relación con todo el sector empresarial. (Evangelina Rosales Gasca 

http://www.ngpuebla.com/puebla/42961rivera-a%C3%BAn-sin-favorito-para-sucesi%C3%B3n-del-
2013#.UJzxLOSZSHM 
 

NG PUEBLA  

 Supervisan avance de pavimentación del 5 de Mayo 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, en conjunto con el secretario de Infraestructura, Antonio 
Gali Fayad y personal de obra, realizó un recorrido de supervisión de las obras que se realizan en el bulevar 5 de 
Mayo del Centro de Convenciones al barrio de Xanenetla. En este sentido, Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario 

de Desarrollo Urbano y Obra Pública, indicó que en el caso del barrio de Xanenetla llevan un avance del 30 por 
ciento, por lo que destacó que la obra completa podría llegar a avanzar un 40 por ciento en esta semana.. 

(Evangelina Rosales GascaMirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/42956supervisan-avance-de-pavimentaci%C3%B3n-del-5-de-
mayo#.UJzwmuSZSHM 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
HERALDO 

 400 empleados de Seduop piden revisión de su edificio 

La falta de medidas de seguridad en el edificio de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública del municipio 
ocasionó que 400 trabajadores de la dependencia realizaran una manifestación al exterior del inmueble, para 
exigir a las autoridades que se generen las condiciones para garantizar el orden en caso de una emergencia. La 
protesta generalizada señalaba que el miércoles pasado, durante el sismo de 7.3 grados Richter, la escalera de 
emergencia que se utiliza como principal vía de desalojo del inmueble, se encontraba bloqueada,  pues había sido 
utilizada como bodega de archivos y artículos de oficina. (Jorge Pérez Soto) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/ciudad/400-empleados-de-seduop-piden-revisi%C3%B3n-de-
su-edificio 
 

 
HERALDO 

 Ayuntamientos de Puebla siguen en opacidad: CAIP 
Ayuntamientos de Puebla siguen en la opacidad, no sólo en sus páginas de internet, sino ni siquiera se toman la 

molestia en contestar solicitudes de información ciudadana, reveló la CAIP. Y es que en este organismo de 
transparencia cuentan ya con 67 recursos de revisión contra 14 ayuntamientos, entre ellos el de Puebla, 19 casos 
por ni siquiera responder, lo que representa un 15 por ciento del total. (Diego Ulloa) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/pol%C3%ADtica/ayuntamientos-de-puebla-siguen-en-
opacidad-caip 

 
HERALDO 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Personal-de-Normatividad-extorsiona-hasta-con-2,000-pesos:-Canacope-&id=37859
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Personal-de-Normatividad-extorsiona-hasta-con-2,000-pesos:-Canacope-&id=37859
http://www.ngpuebla.com/puebla/42961rivera-a%C3%BAn-sin-favorito-para-sucesi%C3%B3n-del-2013%23.UJzxLOSZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42961rivera-a%C3%BAn-sin-favorito-para-sucesi%C3%B3n-del-2013%23.UJzxLOSZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42956supervisan-avance-de-pavimentaci%C3%B3n-del-5-de-mayo%23.UJzwmuSZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42956supervisan-avance-de-pavimentaci%C3%B3n-del-5-de-mayo%23.UJzwmuSZSHM
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/ciudad/400-empleados-de-seduop-piden-revisi%C3%B3n-de-su-edificio
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/ciudad/400-empleados-de-seduop-piden-revisi%C3%B3n-de-su-edificio
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/pol%C3%ADtica/ayuntamientos-de-puebla-siguen-en-opacidad-caip
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/pol%C3%ADtica/ayuntamientos-de-puebla-siguen-en-opacidad-caip
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 Avalan Ley de Ingresos para 2013 
Con la aprobación unánime del Cabildo, el ayuntamiento turnó al Congreso del Estado el proyecto para la Ley de 
Ingresos, la cual contempla cuatro por ciento de incremento para impuestos, derechos y servicios municipales, 

referente a la inflación del presente ejercicio fiscal. El proyecto legislativo contiene también una equiparación de 
tarifas del Impuesto Predial en las 63 colonias que se ubican en la zona limítrofe con San Andrés Cholula, con 
aumentos que oscilarán entre 4.5 y seis por ciento. Con los incrementos antes referidos, la Comuna prevé que a 
lo largo de 2013 se capten mil 260  millones de pesos por recursos propios. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/ciudad/avalan-ley-de-ingresos-para-2013 
 

 
 

SINTESIS 

 Se manifiestan trabajadores del ayuntamiento 
Alrededor de 400 trabajadores del ayuntamiento la mañana de este día se manifestaron a las afueras del edificio 
de avenida Reforma y 35 poniente, por el supuesto mal estado y deterioro del inmueble, así como falta de salidas 
de emergencia. Los empleados denuncian que el edificio ubicado en la avenida Reforma y 35 poniente se 

encuentra en mal estado. (Redacción)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Sindicalizados de obras públicas y tesorería paran labores por supuestos daños en inmuebles 
Desde muy temprano por la mañana de este día más de 500 trabajadores sindicalizados del ayuntamiento de 
Puebla suspendieron labores para exigir a las autoridades dotar de medidas de emergencia y un peritaje 
estructural del edificio de Obras Públicas y Tesorería. Son más de 500 empleados los que de niegan a 
reincorporarse a sus labores hasta que la Dirección de Protección Civil Municipal no implemente las medidas de 
seguridad necesarias, retiren obstáculos que hay en pasillos y salidas de los inmuebles, se realice un peritaje 

estructural de ambos edificios así como la reparación de fisuras que han aparecido durante los ultimas sismos 
registrados en la capital. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102541 
 

 
 

CAMBIO  

 Construirán 18 puentes peatonales en el municipio 

La Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública aprobó la construcción de 18 puentes peatonales en la capital de 
Puebla para el próximo año, el programa de accesos tendrá una inversión de 80 millones de pesos, destacando 
puntos como el bulevar Hermanos Serdán, Esteban de Antuñano y Valsequillo. Ayer en sesión de trabajo, se 
informó a los integrantes de la comisión, que el municipio recibió 43 nuevas solicitudes para la construcción de 
puentes peatonales. Por lo que se autorizó el proyecto de obra turnado a la Secretaría de Desarrollo Urbano y 
Obra Pública, (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/ciudad/ciu-091112-ger-construir-n-18-puentes-

peatonales-en-el-municipio.php 
 

 

 
 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Aprueban Ley de Ingresos para el Ayuntamiento de Puebla por 3 mil 386 mdp 
El ayuntamiento de Puebla aprobó, en sesión extraordinaria de cabildo, la ley de ingresos para el ejercicio fiscal 
2013, en la que se prevé captar alrededor de 3 mil 386 millones de pesos, sin que se hayan registrado aumentos 
en el pago de impuestos para los ciudadanos. De acuerdo con el documento, avalado por unanimidad, el 
ayuntamiento de Puebla tendrá un monto de ingresos propios por el orden de mil 85 millones de pesos, mientras 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/ciudad/avalan-ley-de-ingresos-para-2013
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102541
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/ciudad/ciu-091112-ger-construir-n-18-puentes-peatonales-en-el-municipio.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/ciudad/ciu-091112-ger-construir-n-18-puentes-peatonales-en-el-municipio.php
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que por aportaciones federales el recurso se incrementará a 2 mil 235 millones de pesos. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aprueban-ley-de-ingresos-para-el-ayuntamiento-de-
puebla-por-3-mil-386-mdp-_id_16154.html  
 

 

 
 

MILENIO  

 Aprueba Cabildo de Puebla Ley de Ingresos 2013 por más de 3 mil MDP 

El Cabildo del Ayuntamiento de Puebla aprobó el paquete fiscal que enviará al Congreso local para el ejercicio de 
2013, mediante el cual se pretenden recursos por más de 3 mil millones 366 mil 865 pesos, a través de 
aportaciones federales y recaudación de impuestos. En el caso de los ingresos propios se pretende elevar la cifra 
a mil millones 85 mil 8 675 pesos, lo que representa 167 millones de pesos más que lo recaudado este año, 

mientras que para el Ramo 33 y 28 se estiman dos mil millones de pesos. En ese sentido la regidora y presidenta 
de la Comisión de Hacienda, Irma Adela Fuentes comentó que no hubo incremento de los impuestos. (Jesse 
Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/202e14440ba7071e9ddd3d42711a34ef     
 

 

 
 
E-CONSULTA 

 Protestan 400 trabajadores de la comuna, piden mejoras en seguridad 

Alrededor de 400 trabajadores de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública del municipio, se manifiestan 
en el exterior de las instalaciones de la dependencia, para protestar que la salida de emergencia no estaba 
funcionando el miércoles durante el desalojo por el sismo que se registró. El área de Comunicación Social dio a 
conocer que el personal sindicalizado se reunirá con el secretario de Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez,y 
personal de la Unidad  de Protección Civil, para buscar un acuerdo. (Jorge Pérez Soto)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/en-estado-de-ebriedad-

vuelca-sindico-municipal-de-huejotzingo 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Confirma SSPyTM conclusión del programa temporal para personas de la tercera edad 

De acuerdo con el secretario de Seguridad Pública del Municipio, Amadeo Lara Terrón llego a su termino el 
Programa de Empleo Temporal para adultos mayores y jóvenes que fueron contratados para vigilar bahías, calles 
de estacionamiento prohibido y cruceros del primer cuadro de la ciudad. Por lo que, ante la protesta de los ex 
contratados, el funcionario municipal, señaló que la conclusión  del programa no estuvo en sus manos, pues solos 
se contaba con una suficiencia presupuestal de 5 meses de contrato, por lo cual  lamentó que ya no hubiera sido 

posible la ampliación del trabajo para estas personas, pues al final el programa fue exitoso para poner orden en el 
primer cuadro de la ciudad. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 3 mil 300 mdp tendrá Puebla Capital para 2013 

Por unanimidad y tras un trabajo intenso de 19 sesiones efectuadas entre el primero de octubre y el 8 de 
noviembre equivalentes a casi 100 horas de reuniones en la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal, este 
jueves fue aprobado el Paquete Fiscal 2013 en el pleno del Cabildo de Puebla, mismo que contiene aportaciones 
de todas las fracciones políticas representadas en el Ayuntamiento. El Paquete Fiscal 2013 se compone de la Ley 
de Ingresos, las tablas de valores catastrales y las reformas al Código Fiscal y Presupuestario que ayer mismo se 

aprobaron para su envío al Poder Ejecutivo Estatal y posteriormente al Congreso del Estado de Puebla en 
cumplimiento con lo dispuesto en la Ley Orgánica Municipal. (Puebla On Line) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aprueban-ley-de-ingresos-para-el-ayuntamiento-de-puebla-por-3-mil-386-mdp-_id_16154.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aprueban-ley-de-ingresos-para-el-ayuntamiento-de-puebla-por-3-mil-386-mdp-_id_16154.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/202e14440ba7071e9ddd3d42711a34ef
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/en-estado-de-ebriedad-vuelca-sindico-municipal-de-huejotzingo
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/en-estado-de-ebriedad-vuelca-sindico-municipal-de-huejotzingo
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32689:3-mil-300-mdp-
tendr%C3%A1-puebla-capital-para-2013&Itemid=125 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Cabildo poblano actualizará predial entre 4 y 6% 
Por unanimidad y tras un trabajo intenso de 19 sesiones efectuadas entre el primero de octubre y el 8 de 
noviembre de reuniones en la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal, ayer fue aprobado el Paquete Fiscal 

2013 en el pleno del Cabildo de Puebla, mismo que contiene aportaciones de todas las fracciones políticas 

representadas en el Ayuntamiento. El Paquete Fiscal 2013 se compone de la Ley de Ingresos, las tablas de 
valores catastrales y las reformas al Código Fiscal y Presupuestario que ayer mismo se aprobaron para su envío al 
Poder Ejecutivo Estatal y posteriormente al Congreso del Estado de Puebla en cumplimiento con lo dispuesto en la 
Ley Orgánica Municipal. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/42966cabildo-poblano-actualizar%C3%A1-predial-entre-4-y-6#.UJzxfOSZSHM 

 
NG PUEBLA  

 Sismo dañó inmueble de Obras Públicas 

Más de 400 trabajadores de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública del ayuntamiento se negaron a 
integrarse a sus labores debido a que aseguran que el inmueble quedó dañado por el sismo que se presentó el día 
de ayer de 7.3 grados en la escala de Ritcher. En respuesta, Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo 

Urbano y Obra Pública, calificó de "desproporcionadas" sus peticiones al asegurar que las salidas de evacuación y 
la escalera de emergencia funcionan de manera adecuada.. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/42960sismo-da%C3%B1%C3%B3-inmueble-de-obras-

p%C3%BAblicas#.UJzw5-SZSHM 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide director de Centros de Integración fijar hora para "antros" 
El director en Puebla de los Centros de Integración Juvenil, José Antonio Vicuña García, informó que las drogas de 

mayor impacto en la región centro -Hidalgo, Tlaxcala, Veracruz, Puebla y Durango- son el alcohol, el tabaco y la 
mariguana, de acuerdo con los 13 mil 63 pacientes que ha recibido la institución; el 75 por ciento de ellos son 
alcohólicos. En rueda de prensa aseguró que la ingesta de esta droga legal va en aumento y afecta principalmente 
a jóvenes de entre 15 y 19 años, ya que un cuarto de litro de alcohol cuesta desde nueve pesos hasta 250 pesos, 
el litro, lo que supone la accesibilidad de esta sustancia por el precio. (Maritza Mena, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2763868.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Arranca la quinta edición de la Ciudad de las Ideas  
La quinta edición del Festival de Mentes Brillantes ha arrancado en el Complejo Cultural Universitario (CCU) y con 

la aparición del director de ese evento, Andrés Roemer, centenares de llamados "ideastas" esperan el arranque de 
las conferencias con la temática The Magic Of If. Roemer señaló ante un foro todavía a medio llenar que en esta 
ocasión se buscará la renovación del aprendizaje. En esta ocasión los más de 60 ponentes tendrán intervenciones 

de 12 minutos pues, explicó, se está culminando el año 2012. En unos minutos, se espera la intervención de Peter 
Diamandis, destacado ingeniero y director de la fundación X Prize; Paul Zak, neuroeconomista. (Julieta Cerezo, 
digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2763807.htm  
 

 

 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32689:3-mil-300-mdp-tendr%C3%A1-puebla-capital-para-2013&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32689:3-mil-300-mdp-tendr%C3%A1-puebla-capital-para-2013&Itemid=125
http://www.ngpuebla.com/puebla/42966cabildo-poblano-actualizar%C3%A1-predial-entre-4-y-6%23.UJzxfOSZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42960sismo-da%C3%B1%C3%B3-inmueble-de-obras-p%C3%BAblicas%23.UJzw5-SZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42960sismo-da%C3%B1%C3%B3-inmueble-de-obras-p%C3%BAblicas%23.UJzw5-SZSHM
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2763868.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2763807.htm
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SINTESIS 

 Plantea Gali Fayad retomar Plan Puebla-Panamá 
Recuperar el Plan Puebla Panamá, planteó, a título personal, el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, 
tras valuar, en 11 mil millones de pesos, las 350 obras ejecutadas por la actual administración estatal. Esa misma 
cantidad, once mil millones de pesos, representaría también la ejecución por particulares del segundo piso de la 
Autopista México-Puebla en unos diez kilómetros iniciales de obras de los 20 kilómetros comprendidos, dio a 
conocer en conferencia ante alumnos de la UPAEP (Mauricio García León) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Anuncia Gali Fayad coinversión de 800 mdp en 2013 

Para el último año de la administración municipal, el gobierno del estado pactó un programa de inversión, a corto 
plazo, para vialidades de la ciudad, que involucra una inversión de 800 millones de pesos entre ambos gobiernos, 
además una inversión similar para municipios del interior de la entidad en el mismo rubro, informó el secretario 
de infraestructura, Antonio Gali Fayad. En entrevista, resaltó que, a fin de poner a Puebla "blanca" con vialidades 
pavimentadas de concreto hidráulico, se invertirán 95 millones de pesos en juntas auxiliares, 200 millones de 
pesos por cada gobierno para bulevares y avenidas, y 150 millones de pesos para relaminación de calles. (Irene 
Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Inauguran la quinta edición de la Ciudad de las Ideas 
Al ritmo de la música del guitarrista y compositor alemán, Ottmar Liebert, inició en Puebla el Festival 
Internacional "La Ciudad de las Ideas 2012, The Magic of if", en su edición número cinco. Durante el acto 
inaugural, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, afirmó que Puebla se suma a este proyecto 
porque comparte la premisa de que la inteligencia es un fenómeno colectivo, "cuando creíamos tener las 

respuestas, cambiaron las preguntas, se rebasaron estructuras caducas y se evidenció la necesidad de encontrar 
nuevas soluciones a viejos problemas". (Abel Cuapa)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

CAMBIO  

 Puebla, cuarta ciudad con más turismo en el país 

Al cierre de octubre, Puebla se coloca como la cuarta ciudad del interior del país con el mayor dinamismo en la 
actividad turística, pues de acuerdo a cifras de la Secretaría de Turismo (Sectur) la ocupación hotelera que 
registra la Angelópolis es de 56.5 por ciento, por encima del promedio nacional que es de 46.7 por ciento. A 
través de las estadísticas más recientes de la actividad del sector turismo de la subsecretaría de Planeación 
Turística, se detalló que las cinco ciudades con los mayores promedios de ocupación entre enero y octubre son 
Hermosillo (65.5 por ciento), Villahermosa (63.7 por ciento), Querétaro (61 por ciento), Puebla (56.5 por ciento) 
y Campeche (56.3 por ciento). (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-091112-osv-puebla-cuarta-ciudad-con-m-
s-turismo-en-el-pa-s.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Equipan Wal Mart de Momoxpan, pese a no tener permiso, acusan abarroteros 
Abarroteros de la comunidad de Santiago Momoxpan, perteneciente al municipio de San Pedro Cholula, revelaron 
que en esta semana trabajadores a cargo de la vigilancia de la tienda de conveniencia Wal Mart, que desde hace 

medio año se construyó en la comunidad y se encuentra inoperante a falta de licencia de funcionamiento, 
comenzaron a introducir mobiliario, por lo que temen que abra sus puertas en estos días. A nombre de los 
afectados, Eugenio Zorrilla López expuso que alrededor de 100 abarroteros, recauderías, tortillerías, panaderías y 
propietarios de misceláneas se encuentran en la incertidumbre, pues verán afectada su economía. (Yadira Llaven) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-091112-osv-puebla-cuarta-ciudad-con-m-s-turismo-en-el-pa-s.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-091112-osv-puebla-cuarta-ciudad-con-m-s-turismo-en-el-pa-s.php
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/equipan-wal-mart-de-momoxpan-pese-a-no-tener-
permiso-acusan-abarroteros_id_16119.html  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Inicia la Ciudad de las Ideas con reflexiones del poder del cerebro 
El poder del cerebro para la estructuración de la realidad en la que vivimos y de nuestra personalidad fueron 
algunos de los temas que se plantearon en el inicio de quinta edición de La Ciudad de las Ideas: The Magic of If. 

La inauguración de este congreso, el cual convoca a especialistas de diferentes ramas del conocimiento, fue 
encabezado por el gobernador Rafael Moreno Valle, quien destacó la necesidad de repensar el presente en el que 

vivimos. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7402 
 

 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Craig Venter, ‘el padre del genoma humano’, estuvo presente en la Ciudad de las Ideas 
La investigación científica sobre el genoma humano ya no puede detenerse y no importa que laboratorios 
participen, lo importante es continuar más estudios e investigaciones que permitan dar respuesta a más 

preguntas sobre la vida, dijo el doctor Craig Venter, conocido como “el padre del genoma humano”. Invitado 

como ponente en la Ciudad de las Ideas, narró los experimentos que ha realizado, cómo ha sido la creación del 
primer cromosoma sintético en el 2008, que fue un producto químico de mucha importancia. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Antorcha Campesina reta a las autoridades y anuncia plantón por tiempo indefinido 
Integrantes de la organización Antorcha Campesina dieron a las autoridades municipales un plazo de tres días 
para dar solución a sus demandas en materia de obra pública, en caso contrario, anunciaron que a partir de este 
lunes iniciarían un plantón por tiempo indefinido en el Zócalo de la ciudad. En entrevista, el dirigente de la 
organización en el área de comerciantes, Adrián González Ortega, dijo que será el lunes 12 de este mes cuando 
un grupo de más de tres mil personas realicen un plantón a fin de presionar a las autoridades municipales. Señaló 
que instalarán baños públicos, carpas y un área especial que se destinará para la preparación de alimentos para 

los manifestantes que estarán de guardia las 24 horas del día. (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Se dispara la extorsión telefónica en Puebla, advierte Consejo Ciudadano de Seguridad 
En la entidad, el delito de extorsión telefónica pasó del quinto al segundo lugar en incidencia, informó el titular del 

Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia, Andrea Ambrogi Domínguez. En entrevista, refirió que los casos se 
han incrementado principalmente en la región de Tehuacán y el modus operandi es a través de los anuncios en 
los periódicos o bien en las redes sociales. “Hay muchas modalidades de extorsión ahora y vale la pena que los 
ciudadanos lo sepan, cuando las empresas ponen sus anuncios en el periódico donde solicitan personal, los 
extorsionadores llaman y sacan la información y posteriormente cometen el delito”, comentó. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Darán clases de inglés a policías y taxistas por Tianguis Turístico 
Prestadores de servicios, policías y taxistas recibirán clases de inglés en la BUAP, a fin de dar una buena imagen a 
los asistentes al Tianguis Turístico, informó Ángel Trauwitz Echeguren, titular de turismo en el estado. En 

entrevista mencionó que para el rubro de capacitación esta dependencia tiene destinado recursos por 12 millones 
de pesos, que se suman al convenio de colaboración con la máxima casa de estudios. "No sólo se está trabajando 
en la imagen urbana que va a estar lista en marzo, sino que podamos tener capacitación de todos los 
prestadores", apuntó. Por último, comentar que para la edición 38 del Tianguis que por primera vez se realiza en 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/equipan-wal-mart-de-momoxpan-pese-a-no-tener-permiso-acusan-abarroteros_id_16119.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/equipan-wal-mart-de-momoxpan-pese-a-no-tener-permiso-acusan-abarroteros_id_16119.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7402
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
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un destino que no es de sol y playa se espera una derrama de 170 millones de pesos. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/notas 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Falta infraestructura en Puebla: AML 
El rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López consideró que 

Puebla aún tiene varios problemas en el tema de infraestructura y sólo mejorando este aspecto se puede ser 

realmente competitivo. Asimismo el rector de esta casa de estudios comentó que si se han tenido avances en el 
tema de infraestructura por parte de las autoridades, pero aun así, hay mucho trabajo para hacer en este rubro. 
(Maribel Velázquez.)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46877 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Puebla recibiría más de 63,000 mdp para ejercicio 2013 

De mantenerse la tasa promedio de incremento presupuestal desde hace seis años, para 2013 el presupuesto para 
Puebla podría ser 11.4 % mayor a lo registrado en 2012 y alcanzaría los 63,914 millones de pesos. Proyectos en 
obras e impulso de programas en el estado estarían asegurados, si las estimaciones hechas por Imagen Poblana 

coinciden con el Presupuesto de Egresos de la Federación del próximo año. Un análisis hecho por este medio de 
comunicación a los presupuestos que de 2007 a 2012 ha recibido el estado por parte de la federación, permitieron 
estimar dicho crecimiento que significaría para Puebla un presupuesto histórico. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/puebla-recibiria-mas-de-63000-mdp-para-ejercicio-2013     
 

IMAGEN POBLANA  

 Despega la vertiginosa carrera política de Gali  
Antonio Gali Fayad ha venido de menos a más en la administración del gobernador Rafael Moreno Valle. En enero 
de 2011 recibió la oportunidad de integrarse al gabinete como secretario de Infraestructura, pero ha ganado la 
confianza de su jefe y ahora tiene amplias posibilidades de crecer políticamente y alcanzar alguna candidatura el 

próximo año. En un encuentro con universitarios, el funcionario dijo que lleva 25 años en la vida pública. En ese 
tiempo ha trabajado en el ayuntamiento de Puebla, en el Gobierno del Estado con anteriores gobernadores y ha 
laborado en diferentes delegaciones del Gobierno Federal. (Arturo Torres) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/despega-la-vertiginosa-carrera-politica-de-gali   
 

IMAGEN POBLANA 

 SSP capacita a agentes para atender accidentes viales 
La Dirección de Seguridad Vial del estado de Puebla, perteneciente a la Secretaría de Seguridad Pública,  hoy 
cuenta con 30 elementos que se acreditaron a través de un diplomado, como peritos de hechos en  tránsito 
terrestre. Se trata de uniformados que ya formaban parte de Vialidad Estatal y que por medio de la Subdirección 
de delegaciones tuvieron acceso  a un diplomado para profesionalizar sus funciones a través de una alianza con la 

Universidad Palafoxiana (redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/ssp-capacita-agentes-para-atender-accidentes-viales 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Revivirán el Plan Puebla-Panamá 
Impulsado durante el sexenio de Melquiades Morales Flores, el Plan Puebla-Panamá, podría ser reactivado para 

ejecutar obras carreteras de gran visión durante la administración del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, 
consideró el secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad. “El Puebla-Panamá tiene sentido y debemos 
continuarlo. Con todo este sistema de transporte y de comunicaciones que ya tenemos, por qué no hacerlo”, dijo 
en entrevista, el funcionario estatal, luego de impartir la conferencia magistral, “Infraestructura, la construcción 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46877
http://www.imagenpoblana.com/2012/puebla-recibiria-mas-de-63000-mdp-para-ejercicio-2013
http://www.imagenpoblana.com/2012/despega-la-vertiginosa-carrera-politica-de-gali
http://www.imagenpoblana.com/2012/ssp-capacita-agentes-para-atender-accidentes-viales
http://www.contraparteinformativa.com/
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de una nueva Puebla”, ante alumnos y profesores de la UPAEP. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reviviran-el-Plan-Puebla-
Panama&id=37861 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Van a ampliar la  casera de la vía atlixcayotl. 
 El alcalde Eduardo rivera Pérez explica a empresarios las ventajas de concreto hidráulico. 
 La comuna  niega riesgo para trabajadores en las instalaciones de la  prolongación reforma después del 

sismo.  
 El ayuntamiento abrió una terminal de autobuses en la 2 poniente y la 33 norte. 
 El consejo ciudadano dice que la extorsión telefónica ciudadana es el delito mas denunciado. 
 Aprueba el cabildo 3368 millones de pesos para el ayuntamiento a manera de ingresos. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Para garantiza rn en tiempo y forma la entrega de obras de concreto hidráulico en Héroes del 5 de Mayo, 

Antonio Gali, en compañía del presidente municipal, supervisó los trabajos, Gali confirmó un avanece del 
28% además de las cimentaciones para el proyecto del teleférico.  

 Descarta Gali distraerse de sus funciones en la búsqueda de la candidatura a la presidencia municipal.  
 También hablaremos principalmente de la reducción de tiempos en el asunto del bulevar del 5 de Mayo, la 

alusión de los tiempos de circulación, todo esto siempre y cuando el señor que sincroniza los semáforos 
cumpla con su trabajo.  

 El presidente municipal descarta estar apoyando a Franco Rodríguez, presidente del CCE, en una supuesta 

aspiración por una candidatura a la presidencia municipal.  
 Estamos en el tema de la contaminación visual en Puebla, pero después contrastaremos, Puebla ha 

avanzado con todo y todo si lo comparamos con los municipios conurbados.  
 Las manifestaciones de los señores de Antorcha Popular, además de desquiciar el tráfico, le pegan 

severamente al comercio establecido restaurantes, hoteles, etcétera.  Los señores de Antorcha Campesina 

creen que son los únicos poblanos en este municipio quieren todo y si no se los dan, toman el centro, ya 
sabemos Antorcha es un grupo político, de presión, no son de colonos, no nos confundamos.  

 Francisco Rodríguez, presidente del CCE, pide que se investigue a fondo como se adjudicaron los predios en 
el fraccionamiento La Vista, para que se halle responsable y si hay irregularidades se sancionen.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Sobre el metrobús 90% de avance en las obras, e inicia ya las pruebas de operación, en el mes de 
diciembre ya van a estar midiendo tiempos, ya vi la unidad del metrobús, no me gusta mucho el gris, el 
azul con gris, yo lo hubiera puesto azul y blanco, la cosa es que tenga vista, sea llamativo el metrobús, el 
del DF es rojo y se ve muy bonito, este gris con azul como que loo hace tristón pero así ya lo decidieron. Y 

tiene una R grandota de RUTA, Red Urbana de Transporte Articulado, por lo que le pusieron una R 

grandota del transporte articulado.   
 Hubo un recorrido en las obras ayer los bulevares en la zona de embellecimiento del Centro Histórico, ahí 

Tony Gali, y el presidente municipal ERP, que saco de onda el presidente municipal porque llegó con 
Franco Rodríguez, dice como que vienes con Franco Rodríguez, es tu gallo, parece, lo llevó al recorrido y el 
señor candidato, digo el señor Franco Rodríguez, presidente del CCE, a subir y a subir todo al twitter, aquí 
estoy en el recorrido y pues colgándose una medalla que por supuesto no es de él, y Tony Gali como que 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reviviran-el-Plan-Puebla-Panama&id=37861
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reviviran-el-Plan-Puebla-Panama&id=37861
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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seguramente lo vio con ojos de y ¡hora éste!, que hace acá, bueno estuvo acompañando a Eduardo Rivera, 
el presidente el CCE y promovía en twitter su recorrido, como no vio burro y se le antojo viaje, aquí 
vámonos.  

 La extorsión paso del 5º al 2º lugar como delito más reportado ante el Consejo Ciudadano de Seguridad 
Pública, esto lo dice Andrea Ambrogi.  

 La extorsión nada más 300 llamadas al día en las colindancias con Guerrero y con Morelos. 
 En cuanto al Cereso meten celulares, droga y hasta armas, ingresan porque, por la falta de equipo para 

supervisar eso es cierto, lo que sucede en el penal, en éste y en todos, cuando hay motines y aparecen las 
armas de fuego, allí las tienen enterradas y cuando las necesitan cuando hacen falta salen por supuesto y 

dan batalla. 

 Por unanimidad en sesión de Cabildo aprueban el paquete fiscal 2013, la ley de ingresos 2013, se estima 
que buscan obtener una recaudación aproximada de 3 mil 366 millones 864 mil 406 pesos. 

 En cuanto al transporte público un microbus, un particular, un negocio se vieron con severos daños por la 
imprudencia del chofer del microbús, un rápido de San Antonio, ya sabe usted protagonizo un espectacular 
accidente en el bulevar 5 de mayo y la 25 oriente, impacto a un automóvil Malibu que proyecta al interior 
de un comercio, mientras que el microbus sale de la carpeta asfáltica y da tres giros, imagínese usted al 

accidente se volteó tres vueltas y hay personas lesionadas el chofer se salió corriendo y allí llevaba al 
chalán, gritando para subir al pasaje, se pelaron los dos alcanzaron al chalán el chofer se les peló, esto en 
el bulevar 5 de mayo, pues a que velocidad iba este loco. 

 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 El cabildo aprobó por unanimidad que el proyecto de ley de ingresos para el ayuntamiento de puebla ronde 

en los 3400 millones de pesos. 
 Anuncia el secretario de infraestructura que inician las obras del teleférico  que iría del planetario hasta el 

barrio del artista, dicen que van a respetar todos lineamientos del INAH. 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El día de ayer por unanimidad regidores del ayuntamiento de Puebla aprobaron el paquete fiscal 2013 el 
cual contiene el paquete de egresos y ingresos así como tablas catastrales que se van a incluir y aplicar en 

la zona limítrofe y que se van aplicar para el próximo año, la regidora presidenta de la comisión de 
hacienda Adela Fuentes recalco que no se crearon nuevos impuestos y solo hubo ajustes a los que se 
refiere al pago de predial  

 La extorsión en Puebla ha pasado del quinto al segundo lugar reveló Andrea Ambrogi encargado del 

Consejo Ciudadano de Seguridad Pública al comentar que este tipo de delito se da a través de las redes 
sociales y del teléfono. 

 El presidente de la CANACOPE Bernardo Bojalil denuncio una serie de extorsiones de sus agremiados por 
parte de personal de tesorería y de Obra Publica del Ayuntamiento de Puebla  cuyos montos va de los  500 
y hasta 2 mil pesos  

 La extorsión en Puebla ha pasado del quinto al segundo lugar reveló Andrea Ambrogi encargado del 
Consejo Ciudadano de Seguridad Pública al comentar que este tipo de delito se da a través de las redes 

sociales y del teléfono. 
 El representante de los Antorchistas Mariano Saavedra aseguro que sus manifestaciones no afectan la 

comercio establecido en el primer cuadro de la ciudad  y desmintió que la Secretaria de Gobernación 

Municipal ya se haya acercado con la organización para establecer algún tipo de acuerdo 
 Al rededor de 400 sindicalizados del ayuntamiento de Puebla bloquearon la entrada de la Secretaría de 

Desarrollo Urbano y Obras Públicas. Los trabajadores solicitaron que se construya una puerta de 

emergencia para poder desalojar el edificio ubicado en Prolongación Reforma  
 El Secretario de Obra Publica Felipe Velazquez quien trabaja en ese edificio señalo que en atención a los 

trabajadores del ayuntamiento el colegio de Arquitectos se hará un peritaje para que no haya dudas de las 
condiciones del inmueble. 

javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Viernes 09 de Noviembre de 2012 

 

 

 14 

 
 
 

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 En Puebla se estima que 3 de cada 10 mujeres son victimas de violencia con la tipificación del feminicidio 
como delito grave se busca generar políticas públicas y esto es a favor de ellas. 

 Sin contratiempos avanzan las obras en el boulevard 5 de mayo y en la dignificación del barrio de 
Xanenetla. 

 Según datos de la unidad operativa de protección civil municipal en el centro de la ciudad existen al menos  

más de 300 casonas  en malas condiciones en las que habitan cerca de 7 mil personas arriesgando su 
vida. 

 l ayuntamiento de Puebla aprobó por unanimidad  en sesión extraordinaria de cabildo  la ley de ingresos 
para el año 2013 con que se pretende recaudar más de 3386 millones de pesos. 

 Centros escolares se han ido sumando a la campaña que puebla no tenga frío es el caso del Centro Escolar 
Francisco I. Madero de Ciudad Serdan trajeron su apoyo. 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide diputado que SE informe sobre concesiones a mineras  
El diputado local del PRI, Eleofermes Palacios Reyes, exhortó a la Secretaría de Economía del gobierno federal 
para que informe sobre las concesiones que amparan las excavaciones mineras en los municipios de Tetela de 
Ocampo y Tulcingo del Valle. Consideró necesario que se aclare si se dieron estos permisos, así como la forma en 
la que se otorgaron, por lo que su punto de acuerdo fue enviado a Comisiones para su análisis. En tribuna, el 
legislador priista expuso que en dichos municipios, las empresas Minera Frisco y Oro East Mining, 
respectivamente, realizan exploraciones y se extraen minerales como oro y antimonio sin el consentimiento 

previo de los pobladores, ni de las autoridades federales y locales.  (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2763966.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Busca ex consejera del IEE llegar al TEE 

Aunque la ex consejera del Instituto Electoral del Estado (IEE), Rosalba Velázquez Peñarrieta, solicitó este 
miércoles su inscripción para la renovación del Tribunal Estatal Electoral (TEE), dejó pendiente el trámite ante la 
falta de documentación, revelaron fuentes del Congreso del Estado.  En tanto, a cuatro días de que venza el plazo 
para la inscripción de los interesados en ser magistrados del tribunal, Víctor Manuel Cuautle Cuautle es el único 
aspirante que ha concluido el trámite. (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2763890.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Investiga IMSS contratos de obras firmados ¡por un muerto! 
El delegado del IMSS Puebla, Francisco Fraile García, reconoció que la institución celebró un contrato con una 
empresa por la que firmó un muerto, compañía de la que su dirección fiscal no corresponde a la señalada en 

documentos oficiales, pero dijo que él no estaba enterado y que ya ordenó una investigación. En entrevista 
informó que la próxima semana estarán los resultados de la investigación interna, y adelantó que va a sancionar 
y posiblemente inhabilitar a los funcionarios implicados en la adjudicación directa de una obra a la empresa 
Servicio de Infraestructura en la Construcción y Conservación SA de CV. (Iván Tirzo, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2763966.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2763890.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2763855.htm    

 

 
HERALDO 

 Avalan Ley de Ingresos para 2013 
Con la aprobación unánime del Cabildo, el ayuntamiento turnó al Congreso del Estado el proyecto para la Ley de 

Ingresos, la cual contempla cuatro por ciento de incremento para impuestos, derechos y servicios municipales, 
referente a la inflación del presente ejercicio fiscal. El proyecto legislativo contiene también una equiparación de 

tarifas del Impuesto Predial en las 63 colonias que se ubican en la zona limítrofe con San Andrés Cholula, con 
aumentos que oscilarán entre 4.5 y seis por ciento. Con los incrementos antes referidos, la Comuna prevé que a 
lo largo de 2013 se capten mil 260  millones de pesos por recursos propios. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/ciudad/avalan-ley-de-ingresos-para-2013 
 

 
 

SINTESIS 

 Educación, camino para mejor vida: Hernández Moreno 
El astronauta mexicano, José Hernández Moreno, afirmó que sin duda, la educación es la principal herramienta 
para que el ser humano pueda desarrollarse personalmente y profesional, y de esta manera sobresalga. Durante 
su participación en el festival de mentes brillantes La Ciudad de las Ideas 2012, el especialista en misiones 
espaciales de la NASA, indicó que muchos padres se desesperan porque sienten que no cuentan con la 

preparación adecuada para que sus hijos puedan desarrollarse mejor, no obstante, dijo, los tutores deben de 

buscar alternativas para que sus progenitores estén mejor desarrollados. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Propone senadora tipificar violencia política en Cofipe 
La senadora de la república por Puebla, Lucero Saldaña Pérez, presentó una iniciativa de ley ante el Pleno, por la 
que busca reformar y adicionar diversas disposiciones de la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida 
Libre de Violencia, y al Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe), a fin de plasmar el 
término Violencia Política en el catálogo de tipos de violencia ejercida contra las mujeres dedicadas a la política, 

en calidad de candidatas y funcionarias electas, o que ostenten puestos de representación popular y de función 
pública. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Invierten más de 2 mil millones de pesos para Pueblos Mágicos 
En seis años se detonaron inversiones por dos mil 115 millones de pesos, de los cuales 954 millones fueron 
aportados por la Secretaría de Turismo federal para Pueblos Mágicos, dio a conocer Marco Molina, Director de 

Centros de Playa y Corazón de México de la Sectur. Recordó que en 2006 sumaban 27 localidades que 
históricamente habían contado con recursos por 578 millones de pesos, siendo 187 millones de pesos aportados 
directamente por Sectur, explicó en el marco del seminario Pueblo Mágicos. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Inflación de Puebla menor a la nacional en Octubre: Inegi 
En octubre la inflación en Puebla fue inferior a la media nacional del 0.51 por ciento al ubicarse aquí en 0.11 por 

ciento, no obstante la ciudad en términos anuales sigue teniendo una mayor carestía, conforme el Índice Nacional 

de Precios al Consumidor (INPC) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En octubre de 2012 el 
Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un avance de 0.51 por ciento respecto al mes anterior, 
alcanzando una tasa de inflación anual de 4.60 por ciento. Mientras, en Puebla, la inflación en octubre fue del 
0.11 por ciento, mientras que a tasa anual alcanzó el 4.71 por ciento. (Mauricio García) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2763855.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/ciudad/avalan-ley-de-ingresos-para-2013
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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INTOLERANCIA  

 Incorrecta la suspensión del alcalde 
El presidente de la Comisión de Asuntos Municipales del Congreso del Estado, Jesús Zaldívar Benavides aseguró 
que la suspensión del presidente municipal de Tepeyahualco de Hidalgo, Favio Guzmán Martínez es incorrecta y la 

petición es que se mantenga el diálogo, además rechazó que en otras partes del estado haya focos rojos. Luego 
de que el pasado 30 de octubre el cabildo de ese lugar aprobó la suspensión temporal  del edil además de solicitar 
al Congreso del estado que se le practique una auditoría una vez que se presume que hay irregularidades en el 

manejo de la cuenta pública, el legislador indicó que se ha platicado con las partes y el llamado es que se lleguen 
a los acuerdos. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102544 

  
INTOLERANCIA  

 Lamentable el terrorismo laboral en el gobierno 
La expresión Izquierda Democrática Nacional del PRD cuestionó el terrorismo laboral que se ha implementado al 
interior de la administración estatal al contratar despachos externos para despedir a los trabajadores de base, 
además de que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas incumple con su promesa de campaña en el sentido de 
que se respetarían las plazas de los burócratas. En conferencia de prensa el dirigente de la expresión, Jorge 
Méndez Spínola se refirió al audio que se dio a conocer a través de Intolerancia donde un abogado externo 

presiona a una mujer que lleva 14 años trabajando en el gobierno estatal, para que renuncie y no reciba ningún 

tipo de liquidación, lo cual incluso puede considerarse como una violación a los acuerdos internacionales. 
(Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102542 

 
INTOLERANCIA  

 En México es mejor empleo precario que no empleo: UDLA 

Al asegurar que la reforma laboral le parece muy buena, el rector de la Universidad de las Américas (UDLA), Luis 
Ernesto Derbez Bautista, aseguró que en el país, es mejor tener un empleo precario que el no empleo, lo anterior 
ante las discusiones actuales que indican que la reforma fomentará el empleo precario. Lo que no se dice entre 
los sectores que se oponen a la reforma laboral, agregó Derbez Bautista, es que en la actualidad, el país tiene una 
gran cantidad de la población que vive en condiciones precarias, precisamente porque no consiguen empleos 
formales. Derbez Bautista, agregó para para muchos integrantes de ese sector de la población, la informalidad es 
la forma en que logran resolver el problema del empleo. (Samuel Vera) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102540 

 

 
 
CAMBIO  

 VW tiene el 13% del mercado nacional 
Las ventas de Volkswagen crecieron 5 por ciento en el periodo enero-octubre de este año en el mercado interno y 
se coloca como la tercera empresa con más unidades desplazadas en el periodo de referencia, informó la 
Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). En su reporte más reciente, el organismo reportó 
que a dos meses de cerrar el año, Volkswagen ha vendido 107 mil 100 unidades, casi 4 mil 700 autos más que en 

el mismo periodo del año pasado que representan un crecimiento del 5 por ciento. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-091112-osv-vw-tiene-el-13-del-mercado-

nacional.php 

 

 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Aspirantes panistas pueden "moverse", pero sin romper las reglas: Mondragón 
De visita por esta ciudad, el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, afirmó que su partido está 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102544
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102542
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102540
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-091112-osv-vw-tiene-el-13-del-mercado-nacional.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-091112-osv-vw-tiene-el-13-del-mercado-nacional.php
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analizando seriamente la posibilidad de coaligarse para 2013, tal como ocurrió en la elección local de 2010. En 
rueda de prensa, aseguró que es válido que los aspirantes del blanquiazul que piensan buscar un puesto de 
elección popular para el próximo año “se muevan”, siempre y cuando no rompan las reglas del juego. El motivo 

del encuentro de Mondragón con los reporteros locales fue para ser testigo de un acto protocolario en el que los 
integrantes del Comité Municipal del PAN (CMPAN) dieron a conocer que después de muchos años de esfuerzo. 
(Miguel Ángel Domínguez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aspirantes-panistas-pueden-moverse-pero-sin-romper-las-
reglas-mondragon_id_16148.html  

 

 
 
MILENIO  

 Diputados se oponen a la legalización de drogas  
Los diputados de José Juan Espinosa Torres, Juan Carlos Espina von Roehrich y Ernesto Leyva Córdova 
coincidieron en que la legalización de drogas no es la estrategia que debe de seguirse en el combate al 
narcotráfico. A decir de Espinosa Torres, representante de Movimiento Ciudadano, el permitir la legalización del 
consumo de ciertas sustancias sería una medida cobarde, y no serviría para evitar que los índices de consumo 

tenga una disminución. En entrevista, precisó que el tema no sólo puede quedarse en manos de las autoridades, 
sino que también debe de considerarse la opinión de la ciudadanía. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/202e14440ba7071e9ddd3d4271127750      
 
MILENIO  

 Lamenta matador Rafael Ortega la iniciativa anti toros 
Tras la iniciativa que el diputado del Partido Verde Ecologista, Elías Abaid Kuri, presentó al Congreso Local para 
prohibir las corridas de toros en Puebla, el matador tlaxcalteca Rafael Ortega lamentó la situación, al señalar que 
confía en que las autoridades mantengan la tradición de la fiesta brava, al tiempo que espera pronto que se 
edifique una nueva plaza para la capital angelopolitana, luego del cierre y próxima demolición de "El Relicario". 

"Tristeza porque la plaza 'El Relicario' ya no va a estar, esperando que se pudiera hacer otra en algún otro lado, 
esa era la noticia que habían dado a los taurinos… ". (Edgar González) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/202e14440ba7071e9ddd3d42711ca49a  
 
MILENIO  

 Repatriarán este viernes cuerpos de otros 2 poblanos fallecidos en EUA 
La Coordinación Estatal de Asuntos Internacionales y de Apoyo a Migrantes Poblanos, informa la situación de los 

traslados de restos de los poblanos que fallecieron en Nueva York, Felipe Cardoso Flores y Elpidio Robles Ortiz. Mi 
Casa es Puebla Nueva York, informó en seguimiento a los servicios que se ofrecen a la comunidad poblana que 

radica en el extranjero, que las muertes de los connacionales no fueron consecuencias del paso del huracán 
“Sandy”, sin embargo el personal de esa Oficina de Representación además de velar por la protección y bienestar 
de los damnificados por la contingencia, sigue llevando a cabo las funciones que habitualmente proporciona. 
(Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/202e14440ba7071e9ddd3d42710ddbc1  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Detener extorsión de policías a campesinos y leñadores exige PT 
El diputado local del Partido del Trabajo, Zeferino Martínez Rodríguez, presentó un punto de acuerdo para que los 

elementos de Vialidad Estatal y los de la Policía Estatal y Ministerial frenen la extorsión en las carreteras que 
cruzan el estado contra los campesinos que trasladan leña para consumo personal o comercializan animales y 

productos del campo. El petista recordó que desde el año pasado, durante la comparecencia del secretario de 
Seguridad, Ardelio Vargas Fosado, le informó que elementos de seguridad abusaban de los campesinos que 
trasladan leña y dejaban pasar a los talamontes que están acabando con la riqueza forestal del estado, lo que 
implica efectos son negativos por la pérdida de flora, fauna, erosión de suelos y disminución de los mantos 
acuíferos. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7406 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aspirantes-panistas-pueden-moverse-pero-sin-romper-las-reglas-mondragon_id_16148.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aspirantes-panistas-pueden-moverse-pero-sin-romper-las-reglas-mondragon_id_16148.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/202e14440ba7071e9ddd3d4271127750
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/202e14440ba7071e9ddd3d42711ca49a
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/202e14440ba7071e9ddd3d42710ddbc1
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7406
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E-CONSULTA 

 Sin definir la adjudicación directa para primera etapa de la planta Audi 
A 12 días de que inicien los trabajos para la construcción de la planta de Audi en San José Chiapa, el gobierno del 
estado aún no tiene definido cómo se entregará el contrato para la obra, sostuvo el secretario de Administración, 
José Cabalán Macari Álvaro. Tras declararse desierta la licitación para este proyecto, el funcionario dijo que 

todavía se analiza cómo y cuándo se lanzaría el siguiente concurso para el contrato. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7404 
 

E-CONSULTA 

 López Brun se inscribe como aspirante al Tribunal Electoral 
El ex magistrado Germán López Brun acudió al Congreso para registrarse como aspirante al Tribunal Electoral del 
Estado de Puebla (TEEP), órgano jurisdiccional que se renovará el próximo 1 de diciembre. A dos días de que 
cierre el plazo para la inscripción de aspirantes, López Brun dijo confiar en la decisión que tomarán los diputados, 
y descartó que el desencuentro que tuvo con los integrantes de la LVII Legislatura vaya a ser un impedimento 
para que sea parte de las 12 propuestas que se votarán en el pleno entre el 22 y el 29 de noviembre. (Mariana 

Quiroga) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7400 
 

E-CONSULTA 

 Viajan y se capacitan diputados con cargo al erario 
El Congreso de Puebla erogó al menos 42 mil 500 pesos para capacitar en Colombia a cinco diputados locales del 

PRI, PAN y PVEM, cuyos nombres se han mencionado como aspirantes a presidentes municipales en los comicios 
locales de 2013. Los cinco diputados volaron a Colombia con cargo al erario, aunque el monto no pasó por el 
comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, precisó Enrique Nácer. Mientras el legislador de AN, Inés 
Saturnino López, informó que los 5 diputados que asistieron al XVII Congreso Internacional del CLAD, celebrado 

en Colombia, fueron con el apoyo económico del Poder Legislativo, el secretario del comité de Adquisiciones, negó 
que hayan aprobado la erogación de recursos para boletos aéreos de sus pares. (Claudia Lemuz)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/viajan-y-se-capacitan-diputados-
con-cargo-al-erario 
 

E-CONSULTA 

 En estado de ebriedad, vuelca síndico municipal de Huejotzingo 
En estado de ebriedad, Roberto Oliver Xochipa, sindico municipal de Huejotzingo volcó la camioneta que conducía 
sobre la autopista Puebla - Mexico, al lugar del percance arribaron funcionarios municipales, quienes a bordo de 

un vehículo particular lo llevaron a las instalaciones del hospital general de esa demarcación. Los hechos se 
registraron la noche del miércoles cuando el síndico conducía una camioneta Volkswagen tipo Saveiro con placas 
de circulación SJ – 59 351  del estado de Puebla, la cual volcó a la altura del kilometro 102 de la autopista,  
quedando sobre el carril de baja  muy cerca del aeropuerto. (Cecilia Espinoza Galindo)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/en-estado-de-ebriedad-
vuelca-sindico-municipal-de-huejotzingo 
 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Fracasa intento por detener la reforma laboral; PRI, satisfecho 
El Pleno de la Cámara de Diputados rechazó dos mociones suspensivas presentadas por los legisladores Ricardo 

Monreal Ávila (Movimiento Ciudadano) y Martí Batres Guadarrama (PRD) sobre el dictamen de reforma laboral, 
que presentó la Comisión del Trabajo y Previsión Social. Las mociones se presentaron al inicio de la discusión 
sobre el dictamen que elaboró anoche la Comisión del Trabajo, tras discutir las modificaciones a ocho artículos 
que hizo el Senado de la República a la minuta que regresó a San Lázaro. Al presentar una moción suspensiva, 
Monreal Ávila dijo que su planteamiento se fundamentaba “en la ilegalidad e inconstitucionalidad del proceso 
legislativo de la iniciativa preferente” que reforma la Ley Federal del Trabajo. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas 

 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7404
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7400
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/viajan-y-se-capacitan-diputados-con-cargo-al-erario
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/viajan-y-se-capacitan-diputados-con-cargo-al-erario
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/en-estado-de-ebriedad-vuelca-sindico-municipal-de-huejotzingo
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/en-estado-de-ebriedad-vuelca-sindico-municipal-de-huejotzingo
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
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PERIODICO DIGITAL 

 Vecinos de Ajalpan culpan a su alcalde de permitir delitos 
Habitantes del municipio de Ajalpan denunciaron la creciente ola de inseguridad en el lugar. Exigen la baja de 
todo el cuerpo de policías del lugar, pues los acusan de ser los principales responsables de los asaltos a los 

lugareños y que el alcalde protege a estos delincuentes. Entrevistado en la sede del Poder Legislativo el 
representante de la comunidad, Ramón Rosas Martínez, denunció que en el municipio se han incrementado 
considerablemente los robos a transeúnte, a comercio, casa habitación y extorsiones bajo la complacencia del 
alcalde Samuel Olivier Balderas. Comentó que la situación se ha tornado “insoportable” por la impunidad con la 

que operan estos “delincuentes con placa”. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas 

 

 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gobierno adjudicará directamente obras complementarias para Audi 
Presuntamente por sobrepasar los costos establecidos, ninguna de las empresas concursantes para las obras 

complementarias para la instalación de la planta de autos de lujo, Audi, serán contratadas y se declara “desierta” 
la convocatoria, por lo que la adjudicación será directa, informó el secretario de Infraestructura, Antonio Gali 
Fayad. En entrevista reconoció que ya analizan a qué compañía encargarle los trabajos, pero no quiso adelantar 
cuáles y cuántas están siendo analizadas. Fue cuestionado si esa situación no provocaría malas interpretaciones, 
y el funcionario justificó que no habría razón, ya que las firmas que  mostraron interés en esos trabajos no 

cumplieron con lo establecido. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/  

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 La meta en Puebla: tener los mejores Pueblos Mágicos 
A pesar de que Puebla está en el grupo de estados con el mayor número de municipios denominados como Pueblos 
Mágicos, la intención de las autoridades no es ser la entidad con el mayor número de nombramientos, sino con los 
mejores destinos.  Así lo declaró la presidenta de la Comisión de Turismo del Congreso local, Miriam Galindo, en la 

inauguración del Seminario de Pueblos Mágicos que se desarrolla en el Centro de Convenciones de Puebla, y en el 

que participan alumnos de distintas instituciones de educación superior. En su discurso, la diputada local reconoció 
las ventajas de que los municipios obtengan dicho nombramiento otorgado por la Secretaría de Turismo (Sectur) 
federal: incremento en el turismo, desarrollo de infraestructura y crecimiento en inversión privada. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 SCJN afirma que con el PRI, no habrá regresión en derechos humanos 
Apro informa que a tres semanas del regreso del PRI a la Presidencia de la República, el presidente de la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Juan Silva Meza, aseguró ante sus similares del mundo que en México “no 
habrá regresión” en materia de derechos humanos. “México… es un país democrático y libre, donde nada ni nadie 
debe estar por encima de los derechos de las personas. Donde no habrá regresión en el avance de la protección 

de sus derechos fundamentales”, dijo al inaugurar la cumbre de presidentes de Cortes Supremas, 

Constitucionales y Regionales que se realiza en la Ciudad de México. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32663:scjn-afirma-que-con-el-pri-no-
habr%C3%A1-regresi%C3%B3n-en-derechos-humanos&Itemid=127 
 
 

PUEBLA ONLINE 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.imagenpoblana.com/
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32663:scjn-afirma-que-con-el-pri-no-habr%C3%A1-regresi%C3%B3n-en-derechos-humanos&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32663:scjn-afirma-que-con-el-pri-no-habr%C3%A1-regresi%C3%B3n-en-derechos-humanos&Itemid=127
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 Síndico de Huejotzingo vuelca camioneta en autopista; iba ebrio 
La Silla Rota informa que la noche del miércoles, Roberto Oliver Xochipa, síndico municipal de Huejotzingo, 
Puebla, volcó la camioneta que conducía en estado de ebriedad sobre la autopista Puebla-México. El funcionario 

conducía una camioneta Volkswagen tipo Saveiro con placas de circulación SJ – 59 351 del estado de Puebla, la 
cual volcó a la altura del kilómetro 102 de dicha carretera, quedando sobre el carril de baja muy cerca del 
aeropuerto. Al lugar acudieron funcionarios municipales, quienes trasladaron al síndico que resultó con lesiones 
leves, al Hospital General de Huejotzingo donde se reportó como estable. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32651:s%C3%ADndico-de-huejotzingo-
vuelca-camioneta-en-autopista-iba-ebrio&Itemid=126 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Tecnología y talento para transformar a Puebla, resalta RMV 
“Llegó la hora de poner la tecnología, innovación, creatividad y talento al servicio de la humanidad”, resaltó el 
gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, en el arranque de las actividades de la quinta edición del Festival 

Internacional, La Ciudad de las Ideas, 2012, en donde reiteró su compromiso moral y político para transformar a 
Puebla y darle el lugar que le corresponde entre los estados del país y ante el mundo. Desde el Auditorio del 
Complejo Cultural Universitario de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), el mandatario, refirió 
que con innovación será posible enfrentar los retos del mañana, y aseveró que La Ciudad de las Ideas se ha 
convertido en un espacio idóneo para exponer conceptos adelantados a nuestro tiempo. (Hugo Sánchez 
Izquierdo) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tecnologia-y-talento-para-
transformar-a-Puebla,-resalta-RMV&id=37862 
 
RETO DIARIO 

 López Brun busca nuevamente llegar al TEEP 
El ex magistrado del Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), Germán López Brun, nuevamente busca 
pertenecer al órgano electoral y, por ello, se inscribió en el proceso de renovación de este organismo. Cabe 
mencionar que López Brun fungió como magistrado de 2000 a 2006 y buscó la ratificación para otros seis años, 
pero le fue negada, por lo que inició todo un proceso jurídico contra el Congreso del estado. Aseguró que dicho 
conflicto quedó atrás, actualmente son otros los tiempos y que desconoce por qué el ex gobernador, Mario Marín 

Torres, lo dejó fuera del Tribunal Electoral. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lopez-Brun-busca-
nuevamente-llegar-al-TEEP&id=37863 

 
RETO DIARIO 

 Rechaza gobierno uso de estructura a favor del PAN 
Comerciantes, transportistas y empresarios solicitaron la intervención del Congreso del Estado para evitar que 
sigan los robos y la corrupción en el municipio de Ajalpan, con la complicidad de las autoridades municipales. 
Informaron que los índices de violencia y delincuencia se han incrementado de forma considerable en este 

municipio, y que policías participan en los robos que se cometen en esta región, al igual que el ayuntamiento no 
interviene para frenar estos abusos. “Sabemos que son los policías quienes asaltan, apenas detuvieron a dos 
elementos municipales con una metralleta del ayuntamiento. En el expediente que entregamos vienen los 
reportes”, dijo uno de los afectados. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Habitantes-de-Ajalpan-
acuden-al-Congreso-a-denunciar-irregularidades-de-su-edil&id=37845 
 

 
RETO DIARIO 

 Integrantes de la CMIC alzan la mano para edificar la planta de Audi 
El titular de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Ricardo Pérez Güemez, aseguró que 
varias empresas tienen la oportunidad de agruparse para participar en la designación de la plataforma de lo que 
será la construcción de la empresa, Audi. En entrevista, comentó que en el caso de la CMIC se impulsará a nivel 
nacional a diversas empresas, denominadas “tractores”, para que inviten a negocios locales en lo que será esta 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32651:s%C3%ADndico-de-huejotzingo-vuelca-camioneta-en-autopista-iba-ebrio&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32651:s%C3%ADndico-de-huejotzingo-vuelca-camioneta-en-autopista-iba-ebrio&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tecnologia-y-talento-para-transformar-a-Puebla,-resalta-RMV&id=37862
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tecnologia-y-talento-para-transformar-a-Puebla,-resalta-RMV&id=37862
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lopez-Brun-busca-nuevamente-llegar-al-TEEP&id=37863
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lopez-Brun-busca-nuevamente-llegar-al-TEEP&id=37863
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Habitantes-de-Ajalpan-acuden-al-Congreso-a-denunciar-irregularidades-de-su-edil&id=37845
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Habitantes-de-Ajalpan-acuden-al-Congreso-a-denunciar-irregularidades-de-su-edil&id=37845
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sede para la producción de vehículos. Ante la declaración de desierta de la licitación, aseguró que la Secretaría de 
Infraestructura debe permitir la participación de las empresas que cuenten con la tecnología para garantizar una 
obra impresionante en 2013. (Redacción)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Integrantes-de-la-CMIC-
alzan-la-mano-para-edificar-la-planta-de-Audi&id=37844 
 
 
RETO DIARIO 

 Asuntos Municipales reporta 15 casos de inconformidades en municipios 

El presidente de la Comisión de Asuntos Municipales en el Congreso local, Jesús Zaldívar Benavides, consideró 
que las inconformidades por el actuar de presidentes municipales son normales, y a la fecha tienen conocimiento 
de 15 reportes. Detalló que de estos 15 casos, sólo en cuatro ameritaron la intervención de la Comisión 

Inspectora para realizar auditorías por supuestas irregularidades en el manejo de los recursos públicos, ante la 
denuncia, principalmente, de los regidores de esos lugares. Rechazó que la situación que se vive en algunos 
municipios provoque indicios de ingobernabilidad de la entidad, ya que la mayoría de estos conflictos se 
solucionan con la intervención de la Secretaría General de Gobierno. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asuntos-Municipales-
reporta-15-casos-de-inconformidades-en-municipios&id=37843 
 

RETO DIARIO 

 Congreso analizará modificar la convocatoria de la CAIP: Escorza 

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, abrió la posibilidad de 

modificar la convocatoria para la renovación de la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), y abrir las 
entrevistas con los aspirantes a ser comisionados. Agregó que ya trabajan con la Comisión de Transparencia, que 
preside la diputada, Josefina Buxadé Castelán, para lograr la participación de organizaciones interesadas en los 
temas de transparencia. Esto después que organizaciones enviaron una carta al presidente del Congreso y a la 
presidenta de la Comisión de Transparencia para abrir este proceso de renovación, y permitir la participación de 
la sociedad organizada. (Agustín Hernández)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-analizara-
modificar-la-convocatoria-de-la-CAIP:-Escorza&id=37841 
 
 

INFORMACION NACIONAL 
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Senado desecha ternas de aspirantes a ministros de Corte 
El Senado de la República rechazó las dos ternas enviadas por el presidente Felipe Calderón Hinojosa para sustituir 
a los ministros Salvador Aguirre y Guillermo Ortiz, quienes dejan su cargo en la Suprema Corte de Justicia de la 

Nación (SCJN) el próximo 30 de noviembre. La Cámara de Senadores informará al titular del Ejecutivo que deberá 
enviar dos nuevas ternas, para iniciar el proceso de elección que marca el artículo 96 de la Constitución, y una vez 
que llegue la propuesta del Primer Mandatario corren 30 días improrrogables. (Elena Michel) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40719.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Diputados pedían “comisión”, denuncian 
Los casi 14 millones que se supone debieron destinarse a la compra de un tomógrafo computarizado, en realidad 

fueron empleados para presuntamente entregarlos a diputados federales que así lo solicitaron a cambio de 
gestionar recursos para el Hospital Miguel Hidalgo, por órdenes del entonces gobernador Luis Armando Reynoso 
Femat y su secretario de Finanzas, Raúl Cuadra. Al menos así quedó asentado en la declaración ministerial hecha 
por el subsecretario de Egresos de la Secretaría de Finanzas del gobierno del estado en el sexenio de Reynoso 
Femat, Uriel de Santos Velasco, quien señaló en reiteradas ocasiones que el pago por el supuesto tomógrafo. (Luigi 
Rivera) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Integrantes-de-la-CMIC-alzan-la-mano-para-edificar-la-planta-de-Audi&id=37844
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Integrantes-de-la-CMIC-alzan-la-mano-para-edificar-la-planta-de-Audi&id=37844
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asuntos-Municipales-reporta-15-casos-de-inconformidades-en-municipios&id=37843
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asuntos-Municipales-reporta-15-casos-de-inconformidades-en-municipios&id=37843
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-analizara-modificar-la-convocatoria-de-la-CAIP:-Escorza&id=37841
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-analizara-modificar-la-convocatoria-de-la-CAIP:-Escorza&id=37841
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40719.html
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http://www.eluniversal.com.mx/primera/40721.html  

 

 
EL UNIVERSAL  

 Al volante de un taxi, 42 mil adultos mayores 
La velocidad no es lo suyo, rebasando los 60 km/h el miedo se apodera de su cuerpo y decide pisar menos el 
acelerador. A su edad don Armando Rivera cree que “los reflejos no son los mismos, por eso bajo mucho la 
velocidad y la gente me presiona para que maneje más aprisa”, comenta. De lunes a viernes, el licenciado en 

Administración Pública enciende el motor de su automóvil a las seis de la mañana y conduce a la base 412 que se 

ubica afuera del metro Coyoacán para “ganarse la vida”, dice el taxista de 62 años de edad.  (Arturo Vega) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40722.html  
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

En completa orfandad 
Los burócratas del estado no sólo fueron víctimas de los despidos injustificados de la administración 
morenovallista, también fueron abandonados por el sindicato, que en teoría vela por sus intereses. 

Sin duda, Héctor Posadas Manzano, el actual dirigente estatal del sindicato de burócratas, está más ocupado en 
buscar una candidatura a la presidencia municipal de donde es oriundo, que defender los derechos de sus 
agremiados. De acuerdo con un segundo audio en poder de Intolerancia Diario, se demuestra que Posadas 

Manzano busca a toda costa justificar las medidas arbitrarias del gobierno morenovallista. 
HP: Yo te voy a decir una cosa, esto lo veníamos informando desde el año pasado, cuando yo les dije a los 
delegados que las plazas que habían dado desde el mes de agosto a fin de año, antes de que se fuera el 
gobierno, todas esas plazas iban a ser liquidadas porque esa era la palabra que me dijo el gobernador, tajante. 
”Yo le dije al gobernador, querían quitarme todas las plazas que se habían dado, hasta en revisión y yo le pedí 
en ese entonces al gobernador, le dije, señor no todos los compañeros son la forma en que les dieron la base, 
por qué no las revisan expediente por expediente. 

”Revisaron supuestamente los 400 y tantos expedientes que estaban, de esos 400 y tantos expedientes que 
estaban, ¿quiénes son categoría A?” 
La pregunta es ¿de qué lado está el secretario general del sindicato? Por su discurso, parece más un abogado 

del gobierno en turno, que uno de los trabajadores. 
En fin, éste es el tipo de líderes sindicales que hay en Puebla. 
Termina un ciclo 
Reynaldo Lazcano Fernández está por cerrar un ciclo como magistrado del Tribunal Electoral del Estado de 

Puebla. El próximo 30 de noviembre dejará el cargo para incorporarse al trabajo en la Notaría 40. 
Lazcano Fernández ha decido no participar en el proceso de renovación del pleno del Tribunal Electoral del 
Estado de Puebla. De esta forma dará por terminado un periodo como autoridad electoral de 12 años de 
ejercicio. Durante este tiempo, Reynaldo Lazcano conoció de cuatro procesos electorales, donde se eligieron 
164 diputados locales, 868 integrantes de ayuntamientos, y dos comicios para elegir gobernador del estado. 
En los procesos electorales para la renovación de las autoridades en la entidad fungió dos veces como 

presidente del Tribunal Electoral del Estado de Puebla. Sin duda, Reynaldo Lazcano es una autoridad en materia 
electoral que en el futuro podrá aprovechar para buscar nuevos escaños a nivel federal. 
Enhorabuena. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1762 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
La charla Videgaray-Moreno Valle 
¿De qué hablaron realmente Luis Videgaray, el hombre fuerte del equipo de Peña Nieto y el gobernador de 

Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas? 
Del presupuesto. Sólo en parte, con la charla que tuvo el gobernador de Puebla con los diputados federales 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40721.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40722.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102569
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1762
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1762
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tanto del PRI como del PAN, hubiera sido suficiente. 
Cuentan que durante varias semanas el mandatario poblano, había buscado el encuentro con el hombre fuerte 
de la transición peñista y fue hasta ayer cuando por fin pudieron sentarse a dialogar. 

El gobernador poblano, tiene dos puentes con Videgaray, el más directo es Fernando Manzanilla Prieto, 
compañero en la escuela de Economía del ITAM del operador peñista. 
Cuando Videgaray fungió como presidente de la sociedad de alumnos, su vicepresidente era Fernando 
Manzanilla Prieto, hay verdadera amistad entre ambos personajes, quienes se siguen frecuentando. 
El otro puente es Roberto Moya Clemente, el secretario de Finanzas, quien sin tener la cercanía que Manzanilla 
tiene con Videgaray, sí conoce al operador peñista, también por haber sido estudiante del ITAM. 

Un tercer personaje cercano a Luis Videgaray es Luis Maldonado Venegas, quien ha sido como especie de 

“gurú” de los entonces jóvenes estudiantes del ITAM, que hoy han destacado en el mundo de la política. 
Es imposible a ciencia cierta saber de qué hablaron el operador del presidente electo de México y el gobernador 
de Puebla, pero dentro del terreno de la especulación muchas cosas se decían el día de ayer. 
Se hablaba de que sobre la mesa se puso el tema del presupuesto, pero también de lo que el futuro presidente 
de la República quiere de Puebla y de la administración morenovallista. 
El escenario electoral de Puebla 2013 acapara la atención política y seguramente ninguno de los dos personajes 

pudo abstenerse de poner sobre la mesa el tema. 
¿Posibles acuerdos? Por qué no, la política es eso: negociación y acuerdos y seguramente los habrá entre 
ambos equipos, porque algo es cierto, tanto el morevallismo como el peñismo tienen en común varias cosas, el 
pragmatismo político y la tecnocracia. 
Este primer acercamiento entre el operador de Peña Nieto y el gobernador de Puebla, es sólo el primero, de 
muchos más que seguramente se van a ir dando, sobre todo después del 1 de diciembre, cuando el 
mexiquense asuma la Presidencia de la República. 

Diputados locales, de pena ajena 
Lamentablemente siempre en esta legislatura es negativo y es que el trabajo de muchos de sus integrantes es 
lamentable. 
El nuevo capítulo negro lo protagonizaron los turistas legislativos, David Huerta Espinosa del PRI, Lucio Rangel, 
Inés Saturnino López Ponce y Pedro Guerrero del PAN, así como el diputado del Verde, Jesús Morales Manzo, 
quienes viajaron a costa del erario a Colombia parea asistir a un evento en Cartagena de Indias sobre políticas 

públicas. 
Cínicamente el diputado panista Inés Saturnino reconoció que no hay ningún beneficio para los ciudadanos 
luego de este viaje y que además no entendió nada de lo que se habló en el foro. De pena ajena, la verdad. 
El resto de sus homólogos, por supuesto que ni la cara han dado, ya que no hay forma de explicar este nuevo 
viaje a costa del dinero de los poblanos. 
Lo dicho, flojos, entreguistas, zalameros, indolente y ahora hasta cínicos, ni hablar. Y supuestamente ésta sería 
la legislatura que iba a representar un viraje en la historia política de Puebla. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1761 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
¿Qué pasa en el MP de Tehuacán? 
Renuncias, despidos y falta de atención son parte de los problemas que enfrenta el personal de la Procuraduría 
General de Justicia (PGJ) que se encuentra radicado en el Distrito de Tehuacan. Uno de los empleados, que ha 
resentido lo que llama abusos y tiranías por parte de sus superiores, decidió enviar una carta a esta columna; 
de hecho, los medios informativos de ese lugar han dado cuenta de las quejas que podrían terminar en una 

desbandada de empleados. 
El correo de los muertos 
“Desde hace algunos años he venido leyendo su columna, por lo que me he dado cuenta que su columna es 
seria, veraz y con una gran solvencia moral, por lo que al escribir estas líneas lo hago con la firme convicción 
que usted lo analizara lo que a continuación puntualizaré, sin que pretenda difamar o calumniar, usted contará 

con mi correo por si surgiera una duda, quiero guardar en anonimato por el momento mi nombre, sabrá juzgar 

el motivo por el que recurro a Usted: 
”Soy empleado de la Procuraduría General de Justicia del Estado, actualmente me desempeño en la Agencia del 
Ministerio Público de Tehuacán, Puebla, por lo que de forma palpable señalo al Procurador General de Justicia 
como un tirano que viola los derechos más elementales, Los Derechos Humanos y La Ley Federal del Trabajo, 
denigra a todos los empleados ya sea de base, de confianza y sindicalizados haciendo un triunvirato con Las 
Fiscalìas Regionales y Directores, nos obligan a trabajar turno de lunes a lunes, sus días con sus noches, ‘así 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1761
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como lo lee’, en este momento o en cualquier hora de la semana incluso domingo u otro día festivo puede 
acudir un Notario o un Visitador de los Derechos Humanos y de manera flagrante podrán corroborar mi dicho. 
”Se trabaja de forma inmisericorde, aun los esclavos que construyeron las pirámides egipcias podían 

descansar, incluso es antojable trabajar como exiliado en Siberia en la otrora URSS, en dos meses a la fecha 
han renunciado varios empleados, la mayoría obvio mujeres por respeto a su persona y dignidad no aporto 
nombres pero se puede verificar (en Recursos Humanos están solicitando 8 vacantes) pero eso es nada, porque 
ahora en diciembre será la gran desbandada, somos varios los que esperamos si bien nos va recibir el 
aguinaldo, pero el Señor Gobernador ya se adelantó y se sabe que ha girado instrucciones para que sólo se 
otorgue una gratificación (la cereza sobre el pastel de la injusticia laboral). 

”No se dude que se están fabricando delitos de todos los sabores y colores, teniendo de moda los arraigos, 

Fiscales Regionales y Directores pretenden ‘hacer mucha justicia’, haciendo una injusticia violando la ley 
misma, que si la reforma laboral estuviera vigente estaríamos económicamente bien, por trabajar todo el día y 
todos los días. 
”Los que sí la gozan de su descanso, son los flamantes policías ministeriales de la comandancia uno y dos, que 
de igual manera sólo bastaría contratar un Notario Público para que haga una visita a cualquiera de las 
comandancias de Tehuacán, a las 22:00 veintidós horas que están encerrados a piedra y lodo, claro que no es 

miedo, ni precaución, son las ordenes de los ‘jefes’ de no exponerse porque para eso está la Policía Municipal, 
para que custodien a los detenidos cuando estén declarando ante el Ministerio Público pero con la advertencia 
que ellos no violen los Derechos Humanos porque pueden arraigarlos. 
”Puede corroborar estos datos con alguna llamada al azar al teléfono (01238) 384995 o (01238) 3849996, 
algún corresponsal puede presentarse al MP en turno o a cualquier mesa de trámite, el Director lo es Rafael 
Lazcano Carpinteyro, quien sólo atina a decir que es un programa piloto como la PGR. 
”Cada Agencia se conforma del MP, un Auxiliar y dos Secretarias, y como le decía muchos han renunciado, por 

ejemplo una de estas Agencias cuyo titular lo es la Lic. Merced, ella está completamente sola, primero renunció 
su Secretaria de nombre Carolina, después su segunda Secretaria Patricia Karina, finalmente su Auxiliar la Lic. 
Verónica; otra Agencia cuyo titular es la Lic. Susana también renunció su Secretaria Francisca, La Lic. Mella 
sólo tiene una Secretaria, así sucesivamente (al Procurador, Fiscales Regionales y Directores no les interesa). 
”Atentamente 
”Un empleado (hasta ahora) de la PGJ.” 

Hasta aquí la carta. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1760 

 

 
 

(Opinión/Pedro Gutiérrez Varela) 

 

El PAN rumbo al 2013 
El PAN llegará al 2013 con fuerza, unido, y por supuesto con la firme intención de ganar en los comicios 
intermedios locales. Sin duda, triunfaremos para seguir transformando Puebla y consolidar lo mucho que se ha 
hecho desde los distintos niveles de gobierno en la entidad. 
Ciertamente el PAN pasó recientemente por momentos difíciles, mismos que se pudieron sortear con madurez y 
ánimo de construcción por parte de los distintos liderazgos del partido. Mucho ayudó la creación de la Comisión 

Especial que se conformó de manera plural, con todas y cada una de las voces de la institución que son 
auténticamente representativas e importantes, encabezadas por el Gobernador Rafael Moreno Valle. Dicha 
mesa ha servido fundamentalmente para que los principales grupos del partido puedan poner las condiciones 
para llegar unidos, y con ello fortalecidos para el próximo año. 
Y es que la elección de 2013 es fundamental para el partido y los distintos niveles de gobierno en nuestra 
entidad. En dicha elección se renuevan los 217 ayuntamientos y la totalidad del Congreso del Estado, ambos 

espacios con períodos que por única vez serán de 4 años 9 meses para las alcaldías y 4 años 8 meses para la 

legislatura. Las presidencias municipales son muy importantes porque siendo el nivel de gobierno más próximo 
a los ciudadanos, éstos ven en dichas autoridades el vínculo para satisfacer sus necesidades en colonias, 
barrios, juntas auxiliares y unidades habitacionales. Muchos municipios han visto en los últimos dos años, 
desde que son gobernados por la coalición Compromiso por Puebla y el PAN, sendos cambios favorables. Los 
últimos casos, por mencionar un tema reciente, es la denominación de San Pedro y San Andrés Cholula como 
pueblos mágicos. Consolidar estos avances es fundamental, por lo que el PAN debe seguir siendo quien 
encabece este esfuerzo para el 2013, amén de la construcción de una coalición electoral como la que hoy 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1760
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1760
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tenemos ya en el gobierno y que desde mi punto de vista debe repetirse. 
Pero si la renovación de los ayuntamientos es importante, la del Congreso del Estado es fundamental. Y es que 
la legislatura que viene será la que coincida con la segunda parte de la administración del ejecutivo estatal, por 

lo que para cerrar con broche de oro los grandes avances del gobierno del estado es menester que los 
diputados del próximo congreso local apoyen incondicionalmente las políticas públicas y obras del gobernador 
Rafael Moreno Valle. 
Por si fuera poco, la próxima legislatura también coincidirá con la transición de gobierno, transitando de la 
actual administración a la que será de tan sólo un año y medio. Este detalle, que no es menor, le da relevancia 
a los trabajos del próximo congreso local, por lo que la tarea política que le espera es importantísima. Los 

perfiles del PAN para integrar la concitada legislatura deben ser perfiles políticamente relevantes, técnicamente 

calificados (me refiero al ángulo técnico-legislativo) y leales a un proyecto que está demostrando la constante 
transformación de Puebla. 
Para que el PAN pueda encabezar este esfuerzo de renovación de las presidencias municipales y diputaciones 
para el 2013, era más que necesaria la construcción de la unidad. En ese camino vamos y estamos abonando 
todos los actores políticos de nuestra querida institución. Y es que la unidad no es –valga la redundancia-, el 
único factor para arribar al triunfo electoral, pero sí uno de los muchos que son imprescindibles para lograr el 

éxito deseado, que no es otro que la obtención del poder. Sólo desde el ejercicio del poder, los partidos 
consolidan su esencia para la que fueron creados, pues los partidos que son testimoniales o meramente 
académicos no sirven para la consecución de los fines políticos. 
Nosotros en el PAN vamos con todo rumbo al 2013, unidos, fortalecidos y dispuestos a ganar los espacios de 
poder necesarios para refrendar la confianza ciudadana, misma que hasta el momento se basa en los 
evidentes resultados que estamos dando en Puebla. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/noviembre/colum-

opinionpedrogutierrez-091112.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Los viejitos en el candelero 
Al percatarse de que los llamados “adultos mayores”, o sea los que tienen más de 60 años, votaron 
por el PRI en las pasadas elecciones federales, conformando el 38 por ciento de la votación general 

a favor de ese partido, el Comité Nacional citó con urgencia para hoy a todos los secretarios de 
atención a los “viejitos”, para tomar acuerdos a fin de hablar de la participación y el voto de los 
adultos mayores. 
Como todos los partidos políticos van tras el voto de los ciudadanos, los priistas no son la excepción, y por eso 
en la cúpula del PRI consideran que como antes fueron las mujeres y los jóvenes, los mayores de 60 años 
constituyen una “mina de oro” para próximas elecciones, y ya están en puerta las de 2013 en varios estados. 

Por lo tanto, hay que prepararse. 

Ojalá y que 12 años fuera del poder hayan hecho comprender a los priistas que la gente vota de acuerdo a 
cómo les ha ido en la fiesta. Doce años de panismo hicieron recordar a quienes nacieron y crecieron con el PRI 
en el poder, que aquéllos fueron tiempos mejores; que resultó cierto el dicho que dice que “más vale malo por 
conocido que bueno por conocer”. Quienes creyeron en la afirmación de Vicente Fox, cuando fue candidato, de 
que los 71 años del PRI en el gobierno fueron años perdidos, se arrepintieron en el tercer año del folklórico 
presidente, e hicieron que el partido “de la alternancia” perdiera 50 escaños en el Congreso federal, y luego, 

que perdiera la presidencia, pues en esa ocasión sí quedó perfectamente claro que el triunfo fue de Andrés 
Manuel López Obrador y que se hicieron maniobras y arreglos para que el candidato panista obtuviera menos 
de medio punto porcentual de ventaja en la votación. 
Muchos de los “adultos mayores” tienen graves carencias y muchas necesidades, principalmente en la atención 
de su alimentación, vivienda y salud. No hay programas sociales para la atención de los ancianos. Lo que se 
hace por ellos se publicita como obras de caridad oficial y no como parte de una política social obligatoria para 
el estado. 

Ya que se han dado cuenta de que los ancianos son redituables electoralmente, pues hay que implementar 
políticas de apoyo real y permanente y no ocasional. 
El doctor Joaquín Espidio es el secretario de atención a los adultos mayores en el Comité Directivo Estatal del 
PRI, y hoy estará en México para la reunión a que fueron convocados todos los titulares de esa área de los 
estados que tendrán elecciones este año. 
El doctor Espidio tiene una gran vocación y sensibilidad social. Ojalá y haga ver a los dirigentes que no es justo 
que a los ancianos se les vaya a tratar como se trata a los campesinos de la CNC, sólo como carne de mitin y 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/noviembre/colum-opinionpedrogutierrez-091112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/noviembre/colum-opinionpedrogutierrez-091112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/noviembre/colum-opinionpedrogutierrez-091112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/noviembre/colum-opinionpedrogutierrez-091112.php
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de voto, pues muchos, los más, tienen graves problemas y necesidades que hay que atender. 
Tan nunca se han tenido en cuenta a los ancianos en las políticas de gobierno, que los médicos especialistas en 
geriatría pueden contarse con los dedos. 

Si los adultos mayores no son atendidos convenientemente en sus necesidades básicas, para las próximas 
elecciones serán menos y ese 38 por ciento que tanto sirvió al PRI para su triunfo en este año, se puede 
reducir. Hay que pensar como tecnócratas en este caso, pero hay que actuar con sentido humanitario. 
Y hablando de viejitos… 
La tarde-noche del pasado miércoles tomó posesión la directiva del Foro Nacional Permanente de 
Legisladores capítulo Puebla, en un acto que tuvo lugar en un restaurant del hotel Camino Real de 

La Vista, y había tanto viejito del PRI ahí que don Francisco Villa y don Emiliano Zapata bien 

hubieran dicho como Napoleón al dirigirse a sus tropas ante las pirámides de Egipto: “2 mil años de 
historia nos contemplan”. 
Estuvieron el dirigente nacional del foro, Salomón Faz Sánchez, y el vicepresidente Gustavo Cárdenas Monroy, 
para dar posesión a Alberto Amador Leal, quien asumió la presidencia del capítulo Puebla del mencionado foro. 
Exsenadores, exdiputados federales y locales y exregidores, estuvieron presentes. Como en los viejos tiempos, 
la clase política priista de todas las épocas volvió a encontrarse. Y no ocultaron su alegría, se saludaban al viejo 

estilo priista, con abrazos y palabras de afecto, y haciendo la pregunta de rigor “¿dónde te has metido que no 
te he visto en años?”. 
Claro, ahora ya van a verse más seguido. Su partido vuelve al poder. 
Forman parte de la directiva del foro en Puebla, además de Amador Leal, Marco Antonio Rojas Flores, Germán 
Sierra Sánchez, Cecilia Hernández, Héctor González Reyes, Claudia Hernández, Saúl Coronel Aguirre, Humberto 
Aguilar Viveros y Julián Hadad, entre otros. En el acto hubo muchos jóvenes universitarios, y el rector Enrique 
Agüera ocupó un lugar destacado en el presídium y recibió nutridos aplausos del respetable. 

La presencia de viejitos y jóvenes fue mostra de lo que siempre ha presumido el PRI: que procura el 
entreveramiento de las generaciones. 
Lo de la Liga es un problema 
No ha sido fácil para el delegado del Comité Nacional de la CNC, Reginaldo Rivera de la Torre, llegar 
a acuerdos con los aspirantes a la presidencia de la Liga de Comunidades Agrarias de Puebla, y el 
asunto parece escapársele de las manos. 

Ayer tuvo un desayuno nada menos que con 13 aspirantes a la presidencia de la liga para llegar a acuerdos, 
pero éstos no se dan. 
Ni Maritza Marín, la única mujer que aspira en esta ocasión, ni Carlos Gil, ni Efraín García Bello, Francisco 
Castillo, Domingo Juárez, Rufino Márquez, Jesús Notario, Fidencio Romero Tobón y Hugo Montalvo, han dado 
sus brazo a torcer. Todos quieren participar y rechazan una candidatura de unidad. Se retiraron ayer de la 
contienda Félix Marmolejo y Lucio Madrid. 
El tiempo corre, y rápido por cierto, pero no hay alguna señal de que esto camine. Don Reginaldo tiene un 

problema grave que tendrá que resolver pronto, o lo sustituirán en breve. 
NOTAS BREVES: El exgobernador del estado, Guillermo Jiménez Morales, recibirá de manos del 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas la presea Revolución Mexicana, creada por el gobierno estatal para 
premiar a poblanos distinguidos. Esto será el 18 de noviembre próximo en la ceremonia que se llevará a cabo a 
partir de las 10 horas en el mausoleo a los Hermanos Serdán, con motivo del aniversario de la lucha iniciada en 
Puebla en 1910……¿Qué pensarán los senadores poblanos Miguel Barbosa, del PRD, y Javier Lozano, 
del PAN, de lo que ha pasado con su tan festejada aprobación de las reformas a la ley laboral y de su 

alianza para derrotar al PRI? Las reformas a la ley, excepto las referentes a las que originaron “la alianza PRD-
PAN”, se aprobaron con los votos del PRI, del PAN, del Verde y de Nueva Alianza, es decir, el PAN, partido de 
derecha, traicionó a su aliado PRD, partido de la supuesta izquierda……La senadora priista Lucero Saldaña 
anda muy activa. Ahora presentó una iniciativa de agregados a la Ley de Acceso a las Mujeres a una 
vida libre de violencia y discriminación. Dice que a medida de que las mujeres logran más y mejores 
posiciones de poder, son agredidas en diversas formas, por lo que deben tomarse medidas para 

evitarlo……Óscar Aguilar González aspira a la candidatura del PRI a la presidencia municipal de 

Puebla. Y dice que ahora sí es en serio, que no se va a retirar por nada y que llegará hasta el final. Ofrece 
incluso firmar ante notario esta decisión. Mientras, orienta a personas para adquirir una casa a través de 
organismos oficiales……Hoy llegan al aeropuerto de la ciudad de México los cuerpos de Felipe Cardoso 
Flores y Elpidio López Ortiz, poblanos que fallecieron en Nueva York. Las autoridades poblanas intervinieron 
para que el consulado de México en Nueva York se hiciera cargo de su traslado a nuestro país, y el gobierno 
local los trasportará por tierra a sus lugares de origen: el primero de 30 años, originario de Cacaloxúchitl, 

municipio de Huaquechula, y el segundo de Albino Zertuche, distrito de Chiautla de Tapia. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/noviembre/colum-pulso-091112.php
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(En Punto) 
 
Esta es una buena condicionante, y una buena noticia para los usuarios del transporte público urbano. 
Según el diputado presidente de la Comisión de Transportes del Congreso del Estado, Jorge Garcilazo 

Alcántara, el Poder Legislativo no entrará de lleno al análisis del Artículo 86 del Código de Defensa Social 

mientras los concesionarios no cumplan con el proceso de revista vehicular y la capacitación formal y oficial a 
sus choferes. 
Esto quiere decir que será imposible pensar en la modificación a la ley que impide la libertad bajo fianza de los 
operadores que cometan homicidio imprudencial cuando se encuentren al volante, como exigen los 
transportistas, si ellos no hacen primero su parte. 
Eso es bueno. 

Responder de esa manera a una añeja demanda de los concesionarios del transporte demuestra que antes que 
los dueños y sus trabajadores están los usuarios, como debe de ser, quienes siempre se quejan (y con mucha 
razón) por el mal servicio que reciben diariamente, y que en ocasiones pone en riesgo sus vidas. 
"Quería subir el tema lo más pronto posible, pero ha sido difícil tocarlo por todo lo que ha sucedido (accidentes 
viales y tragedias causadas por el transporte), pero igual está una serie de compromisos que debe cumplir el 
gremio (la revista vehicular y la capacitación", sostuvo el legislador. 
Qué bueno. 

Que les exijan primero a ellos. 
*** 
José Antonio Vicuña García, director de los Centros de Integración Juvenil AC, hizo un elocuente razonamiento 
que, si se toma en cuenta, puede ayudar a reducir el grave problema de alcoholismo que existe hoy por hoy 
entre los jóvenes poblanos. 
Según el especialista, este conflicto se deriva, en buena parte, de la inexistencia de un horario homologado 

para el cierre de centros de diversión nocturnos, los mejor conocidos como 'antros', en los municipios de la 
mancha urbana. 
Expuso que la droga de mayor impacto en la región centro, que abarca al estado de Puebla, es el alcohol, por 
lo que urgió a establecer políticas públicas que combatan el mal. 
Aseguró que el consumo de alcohol va en aumento y afecta principalmente a jóvenes de entre 15 y 19 años, 
quienes eligen preferentemente antros en la zona limítrofe de Puebla, San Andrés y San Pedro y Cholula, 
municipios donde se viola la ley por intereses económicos de los empresarios y la complicidad de las 

autoridades. 

Tiene toda la razón. 
Los gobiernos de esos municipios llevan años fingiendo que atienden el conflicto pero en realidad no lo hacen, 
seguramente por conveniencia. 
A ver hasta cuándo las autoridades deciden hacer algo al respecto y velar por la salud de los jóvenes. 
*** 
Salomón Chertorivsky insiste en dar a los mexicanos una elevada, muy elevada expectativa de vida. 

Si hace unos meses aquí en Puebla vaticinó que a mediados del presente siglo el mexicano promedio podría 
rondar los 150 años de edad, esta vez, desde el foro de la Ciudad de las Ideas en el Complejo Cultural 
Universitario, afirmó que al finalizar el siglo esa expectativa de vida podría llegar, sin problemas...a los ¡200 
años! 
Qué le parece. 
Podrá a usted parecerle aventurada la declaración; más, podría parecerle descabellada y disparatada, pero la 

dijo el secretario de Salud del Gobierno de la República y por lo tanto habría que tomarla en serio, aunque sea 

sólo un poco. 
La novedad en esta ocasión fue que el mismo funcionario federal le puso un "pero" a sus pronósticos. 
Salomón Chertorisvky afirmó que enfermedades crónico degenerativas como la diabetes y el cáncer se 
originaron por los dañinos estilos de vida que lleva el ser humano actual, y que si eso no se corrige, es decir, si 
no se lleva una mejor alimentación y un ritmo de vida más relajado, esos 200 años serán un sueño y nada 
más. 

"Es necesario cambiar los hábitos cotidianos pues a pesar de que las nuevas tecnologías garantizan una gran 
esperanza de vida, la manera de comer y estresarse provocarían una muerte más pronta", advirtió. 
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Así que ya lo sabe, si aspira a los 200 años de vida, o por lo menos a los 150, bájele a la comida 'chatarra' y al 
cotidiano estrés de la sociedad urbana. 
Fácil, ¿no? 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 
(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 
Amenaza perredista 
Una nota escrita en diversos estilos pero de idéntico mensaje inundó este jueves los portales de los medios 

nacionales en internet. 
Como una de las muchas consecuencias políticas de la recién aprobada reforma laboral, en la que priistas y 

panistas fueron de la mano, los informativos digitales dieron cuenta de una advertencia perredista que debió 
causar ciertos espasmos desagradables en Puebla. 
Palabras más, palabras menos, lo que esta nota común transmitió fue la molestia del líder nacional del PRD, 
Jesús Zambrano, con el PAN, y el amago para echar por la borda la posibilidad de ir en alianza con los 
blanquiazules en las 14 elecciones locales del próximo año.  
Zambrano lamentó la actuación del panismo en la Cámara de Diputados en torno a la reforma laboral, que no 
mantuviera su palabra de defender desde ese sitio los acuerdos que se lograron en el Senado de la República, y 

en consecuencia puso en duda la consolidación de las alianzas electorales estratégicas que se venían cocinando 
en 14 entidades. 
"Para mí me resulta verdaderamente lastimoso (el rompimiento de los acuerdos) y por otra parte pues por 
supuesto que pone en cuestionamiento la posibilidad de mantener acuerdos consistentes, como se dijo la 
semana pasada, por los próximos seis años, y por supuesto que introduce una clara sombra de duda sobre la 

posibilidad de realizar alianzas electorales con el PAN el próximo año", expuso el dirigente. 
"Creo que se lastima la relación entre el PRD y el PAN con esta decisión unilateral que el día de ayer 

(miércoles) el PAN asume en la Comisión del Trabajo. No voy a meterme a juzgar la acción del PAN, 
simplemente la señalo en lo que se refiere a nuestra relación", remató. 
La amenaza es clara y contundente. 
"Como ustedes (panistas) nos traicionaron, ahora nosotros (perredistas) los dejaremos solos en las elecciones 
estatales". 
Ese es el mensaje que el presidente nacional del PRD mandó el jueves a todos los blanquiazules interesados en 

las alianzas, y vaya que se le leyó enfadado. 
Quizá es muy temprano para conocer el verdadero nivel de molestia que provocó la traición panista en el ánimo 
del PRD, pero aun así el amago tendrá sus consecuencias en Puebla. 
Aquí en la entidad, el principal promotor de una coalición de partidos opositores al PRI, que lleve al PAN y al 
PRD como partidos ancla, es el gobernador Rafael Moreno Valle. 

Un rompimiento definitivo entre estos dos institutos mermaría la fuerza de la coalición y sus posibilidades de 
triunfo frente a los candidatos del PRI, que ya para entonces, en julio de 2013, gozarán del cobijo presidencial 

que había estado ausente en los últimos 12 años. 
Claro está que Moreno Valle no se quedará de brazos cruzados ante la amenaza. 
Con todo y el respaldo que tiene garantizado por parte de la corriente estatal Nueva Izquierda, que es 
comandada por Los Chuchos, las palabras de Zambrano y el arribo impugnado de Eric Cotoñeto Carmona y 
Julián Rendón Tapia a la dirigencia local, obligan al gobernador a redoblar sus esfuerzos de negociación con 
este partido. 
No ha perdido al PRD, pero tampoco lo tiene en la bolsa. 

Menos después del desaguisado que su partido, el PAN, protagonizó con el perredismo en la Cámara de 
Diputados del Congreso de la Unión. 
La moneda gira en el aire. 
*** 
José Antonio Gali Fayad, uno de los "4 Fantásticos" que ya no son cuatro y que pronto dejarán de ser referidos 

en plural, visitó ayer la cuna universitaria de la ultraderecha en el estado: la UPAEP. 

El integrante del gabinete morenovallista y aspirante a la presidencia municipal de Puebla dictó una conferencia 
magistral de título sugerente: "Infraestructura, la construcción de una nueva Puebla". 
Qué le parece. 
Curioso que hable de la "construcción de una nueva Puebla" y más que lo haga frente a los 'generales' 
informales, pero muy influyentes, del panismo. 
Gali Fayad fue a esa institución privada para darse un baño de Yunque. 
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Y ahí estuvo José Alfredo Miranda López, el rector, atento para recibirlo. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Cuñado favorecido  

*Panista en jaque 

Sprint final. La recta final por la designación del abanderado panista a la presidencia municipal, entró en su 
etapa interesante. Los 3 candidatos con posibilidades, Fernando Manzanilla, Antonio Gali Fayad y Jorge Aguilar 
Chedraui, le inyectan recursos económicos a sus respectivas campañas para alcanzar el triunfo. Sólo uno 
aspirará a contender por la capital poblana. El gobernador Rafael Moreno Valle, por supuesto tiene al elegido y 
no es otro que su cuñado Fernando Manzanilla. 
Aunque el PAN, está destinado a entregar la capital de Puebla al PRI, el ejecutivo estatal, mandará a Manzanilla 

Prieto a intentar ganar la presidencia. Sin embargo a pesar de que desde hace meses empezó con su campaña 
los poblanos no terminan por aceptarlo. Y al mismo tiempo le buscará una salida decorosa de la secretaría de 
gobernación donde en lo que va de la administración ya se desgastó. 
Tampoco Jorge Aguilar, ha conseguido ganar la simpatía de los poblanos, con todo y que se promociona hasta 
porque le da gripa. El secretario de salud, tiene antecedentes de corrupción cuando estuvo al frente del 
ISSSTE, pero sobre todo que durante su gestión la escasez de medicamentos para los derechohabientes, fue la 
constante. 

Ninguno de los precandidatos que cuentan con el visto bueno del gobernador panista, parecen contar con lo 
necesario para hacer frente al candidato priista que también ya está designado y contará con la bendición de 
políticos que se desenvuelven en las grandes ligas. 
Todo parece indicar que será el cuñado el “beneficiado” con la candidatura. Al mismo tiempo de que la 
maquinaria de la secretaría de gobernación y del gobierno ha sido puesta en marcha para apoyarlo, el 
secretario de gobernación por su parte ordenó al personal bajo su mando que organicen redes sociales. 

En las redes sociales laboran también otros funcionarios de secretarías que simpatizan con Fernando 
Manzanilla. Pero el gobernador también trabaja en la posible alianza con otros partidos incluido el PRD, para 
fortalecer a su cuñado. 
Existe un plan “B”, que según la apuesta de Rafael Moreno Valle Rosas, lo beneficiará en su relación con el 
próximo Presidente de México, Enrique Peña Nieto, con quien la relación está lejos de ser la ideal para seguir 
con sus aspiraciones de grandeza. 
Por donde le busque el gobernador de Puebla, las puertas para acercarse al Presidente electo, le fueron 

cerradas desde hace tiempo, cuando jugó mal sus cartas en la contienda electoral federal. Incluso originó que 

por primera vez el PRD, obtuviera más votos que el PRI y el PAN en algunos distritos. La jugarreta es conocida 
por quienes gobernaran al país en los próximos 6 años y será difícil que los convenza de los contrario. 
También ya tiene candidato para suplir a Fernando Manzanilla en la secretaría de gobernación, por supuesto La 
Entrega, conoce el nombre que revelaremos la próxima semana. Como dato adelantamos que les encanta 
empinar el codo -raro entre los funcionarios morenovallistas-. Desde luego es un personaje cercano al 
gobernador y sobre lo caracteriza la obediencia ciega. 

REPORTE DEL INFORMANTE 
Novela fingida. La farsa cordialidad y unión que el gobernador Moreno Valle Rosas, ofreció al alcalde Eduardo 
Rivera Pérez, no la cree ni el más ingenuo de los poblanos. Mientras realizan obras en conjunto, el ejecutivo 
estatal, afila la guadaña para asestar contundentes golpes a la gente cercana al presidente municipal. 
En otra entrega relataremos las acciones legales que emprenderá contra 2 personajes que tuvieron la osadía de 
apoyar abiertamente a la candidata del Pan a la Presidencia de México, Josefina Vázquez Mota. En gobernación 

se preparan los ataques de los que serán sujetos. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/la-entrega 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Condenan lectores la actitud de diputados 
*Problemas para la SEP con sus proveedores 

Al correo del reportero, llegaron mensajes de varios lectores condenando la actitud de los diputados Víctor 
Hugo Islas Hernández y José Juan Espinosa Torres, de Nueva Alianza y Movimiento Ciudadano, 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/la-entrega
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respectivamente. 
La señora Juana Melgarejo, hace ver que es una lástima que los poblanos estemos pagando los sueldos 
altísimos de los diputados, para que no hagan nada, no regresan a sus distritos y ahora salen con que se ponen 

los guantes para pelearse como viles pandilleros. 
Se pregunta: 
¿Cómo es posible que en pleno Congreso, lleguen a los golpes? 
Y añade, es una muestra de su poca educación, pero lo más condenable, es que se digan nuestros 
representantes. 
Uno más, del señor Rafael Díaz: es una barbaridad lo que hacen nuestros diputados. 

Ya sabemos que llegan a sentarse, a comer sus botanas, ganar un sueldazo, comisiones y obtener muchas 

otras canonjías como ir al extranjero con todos los gastos pagados, y ahora que se conviertan en boxeadores. 
Otros dos coinciden en lo mismo. 
Con esto, se tiene un conocimiento de como nuestra sociedad tiene la imagen de los diputados. 
Ayer le narré en este mismo espacio los hechos. 
Lo peor del asunto, es que de ahora en adelante, en las sesiones públicas ordinarias del Pleno del Congreso, 
van a tener que cuidarlos. 

Es realmente una actitud vergonzante. 
Que como vulgares pandilleros estén pensando cada uno, como vengarse contra el otro. 
Lo más cordial, es que en la tribuna legislativa, se haga un llamado al orden y al respeto a este recinto. 
Como invitar a alumnos de escuelas, universidades y tecnológicos a escuchar pláticas en el Congreso o a las 
mismas sesiones, para que vean como en lugar de demostrar preparación para analizar y debatir sobre leyes, 
se den de catorrazos. 
Por cierto, me preguntaron en esos correos:¿Así los habrán educado en sus casas? 

Ya antes, he sido testigo de dimes y diretes en plena sesión del diputado Héctor Alonso Granados, es una 
persona de pocas pulgas con el legislador José Juan Espinosa Torres, pero hasta ahí, miden su distancia. 
También he visto como Alonso Granados abusa de su cargo para insultar a un colaborador de Espinosa Torres 
por ser homosexual. 
Pero de eso a llegar a las cachetadas, a los puñetazos y patadas, mejor que se metan a un combate televisivo. 
Claro, Espinosa Torres tendría que comer más frijoles para ponerse al peso de Islas Hernández. 

QUEJAS PARA LA SEP 
De acuerdo a un informe que llegó al reportero, varios proveedores de la Secretaría de Educación Pública del 
Estado, están preparando denuncias por la falta de pago de la dependencia. 
Señalan en una breve plática, que le han entregad materiales que les ha pedido la SEP, así como diversos 
productos, pasando meses en los que no han visto su dinero. 
Consideran que no saben si el titular, Luis Maldonado, tiene conocimiento de esta deuda. 
Por lo tanto, están dispuestos a acudir a los medios de comunicación, para presentarles facturas de lo que les 

debe la dependencia. 
Por lo pronto, este es un adelanto. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/mirador 

 

 
 

(El Mapache) 
 
¿A qué juegan los priistas? 

¿Alguien sabe a qué están jugando los priistas? 
Mucho se dice que en el CEN están enojados por el papel de comparsa que juegan los tricolores poblanos. 
Que Pedro Joaquín Coldwell le ha jalado las orejas un par de veces a Edgar Salomón Escorza y a Fernando 
Morales Martínez por su servilismo. 

Que Enrique Peña Nieto sigue con lupa todo lo que acontece en la ciudad de los camotes. 
Que Pepe Chedraui sería la carta peñista para la alcaldía  de 4 años y medio. 
Que Enrique Doger todavía quiere pero ya se las ve negras. 

Que algunos aún sueñan con Enrique Agüera. 
Que no faltan los trasnochados como Oscar Aguilar que suspira por centésima vez en llegar al palacio de 
Charlie Hall. 
Que viene una limpia en las estructuras y que muchos van a salir mal librados. ¿Será? 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-09/mirador
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A ciencia cierta nadie sabe, porque todo lo que ese ha dicho son solo ecos de Radio Pasillo. 
No se sabe si en verdad Coldwell está enojado con los poblanos. 
Los dirigentes tricolores se van a reuniones al Distrito Federal y regresan como si nada, a seguir haciendo de 

las suyas. Fernando Morales Martínez sigue siendo líder estatal. 
Se barajaron nombres de presuntos suplentes pero nada más. 
Edgar Salomón sigue jugando al tú las trais con el Señor del Cerro. 
Otros liderazgos duermen el sueño de los justos, más preocupados por agarrar hueso federal que por arreglar 
las cosas en casa. 
Enrique Doger sigue con un ojo al gato y el otro al garabato: desde San Lázaro lanza puyas y cacayacas contra 

el más destapado de los tapados: otro Chedraui. 

El empresario poblano sigue con sus giras de agradecimiento-destape-altruismo por la capital, incluyendo su 
programa de radio. 
El PRI municipal le da su respaldo velado al decir que no es acto anticipado de campaña. ¿Y? 
Nada, absolutamente nada. 
Cierto es que creerle a Edgar Salomón es como darle valor a un billete de 3 pesos, pero el legislador aseveró 
que en el CEN no sólo no los han regañado por serviles, sino que, por el contrario, son afines a los intereses de 

Rafael Moreno Valle. ¿Y si sí? 
Y si todo es un juego macabro de taparle el ojo al macho para que en el 2013 vuelvan a hacer soberano 
ridículo. 
El PRI en Puebla, está como la matraca: mientras alguien le da vuelta a la manivela hace escándalo… y ya. 
Puebla ha dejado de ser bastión para el partido que regresa a Los Pinos en diciembre. 
En la forma de agarrar el taco se conoce al tragón. 
En la forma en que se comporta el PRI en Puebla, se ve que ya se percató que oscuros nubarrones se cierne 

sobre él en el futuro inmediato. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9381:ia-que-juegan-los-
priistas&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Mario Marín e Iván Mange: de Supuestas Reuniones y Supuestas Aprehensiones 
A la par que Arturo Rueda, director del periódico Cambio, sugería en su cuenta de Twitter que el ex gobernador 

Mario Marín Torres se había reunido en el hotel Luna Canela, la prensa veracruzana daba cuenta de la detención 
del empresario poblano Iván Mange, ligado, precisamente, al brazo empresarial del marinismo. 

Rueda publicó hacia las seis de la tarde cuatro tuits perturbadores. 
Este fue el primero: 
“El Señor Tenebroso ha regresado y hoy reunió a sus mortífagos. Sólo faltaron 2: el prófugo y el preso en 
Azkabán. Conspiran rumbo al 2013”. 

El segundo vino media hora después: 
“El Señor Tenebroso ha vuelto y hoy se reunió con sus mortífagos en el spa Luna Canela”. 
Y llegó el tercero: 
“Entre los mortífagos había periodistas. Ellos darán la buena nueva del regreso del Señor Tenebroso”. 
Y el cuarto: 
“El Señor Tenebroso y sus mortífagos conspiran para recuperar en 2013 el poder de #Puebla q les fue 
arrebatado”. 

Seguramente en los próximos días nos despertaremos con fotos y crónicas de lo que fue, en principio, un 
mensaje cifrado para fan’s de la saga de Harry Potter, cuya autora, J. K. Rowling, denomina mortífagos (Death 

Eaters) a los discípulos de Lord Voldemort, conocido también como “El Señor Tenebroso” y “El Innombrable”. 
Hasta el cierre de esta columna, Rueda no había confirmado la versión, pese a que un buen número de tuiteros 
hacía traducciones libres relacionadas con Marín y preguntaba sin éxito si éste era “El Señor Tenebroso”. 
En otro lugar, casi a la misma hora, una mano bien informada me hizo llegar una columna del portal 
veracruzano “Notiver” en la que se habla de Iván Mange, ex integrante del Grupo Shiva y uno de los supuestos 

dueños del Palace Casino, ubicado en Angelópolis. 
Vea el lector el fragmento de la columna “Trastienda” firmada por Manuel Hernández: “El empresario que se 
llevaron  del restaurante Villa Rica es ni más ni menos que el poblano Iván Mange, quien también es socio de los 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9381:ia-que-juegan-los-priistas&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9381:ia-que-juegan-los-priistas&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4667
http://es.wikipedia.org/wiki/Harry_Potter
http://es.wikipedia.org/wiki/J._K._Rowling
http://es.wikipedia.org/wiki/Lord_Voldemort
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casinos Live y es acusado del delito de fraude… Las historias de fraudes y desfalcos en Puebla de dicho 
personaje son interminables y tenía sobre el varias órdenes de aprehensión, así como amenazas directas de 
empresarios de aquel estado, los cuales lo acusan de haberlos estafado y no devolverles  su dinero en los 

diferentes negocios, giros negros, discothecas y empresas que ha creado y quebrado el mencionado… es por eso 
que su detención en días pasados en el restaurante Villa Rica de Boca del Río, no fue perpetrado por un grupo 
armado o delincuencial como se dio a conocer, sino por un grupo táctico que cumpliendo una de las tantas 
órdenes de aprehensión que pesaban en su contra fueron a por él al detectarlo en dicho lugar. Hasta el 
momento lo único que se sabe es que fue trasladado directamente a la ciudad de México, en donde se le tiene 
detenido y declarando.” 

Informaciones periodísticas publicadas en su momento señalaron que la inversión para el Palace Casino ascendió 

a 150 millones de pesos y que en la sociedad, además de Mange, estaba el denominado “empresario consentido 
de Marín”: Edgar Nava. 
Si como sugiere Rueda el ex gobernador está de regreso tendría que estar auxiliando a Iván Mange, una vez 
que lo va a ncesitar. 
Este miércoles, en el Museo Soumaya, se echó a andar la Fundación Checo Pérez, de la que está muy cerca 
Grupo Sexenio Comunicaciones. 

De entrada, durante el acto circuló ampliamente el número más reciente de la Revista Sexenio que trae en la 
portada el rostro del piloto mexicano de Fórmula 1 más exitoso de los últimos años. 
Al acto -en el que se lograron recaudar alrededor de siete millones de pesos que servirán para atender a niños 
con cáncer- acudieron, entre otros, el presidente Felipe Calderón y el promotor número uno del “Checo”, Carlos 
Slim. 
Gerardo Islas Maldonado, consejero de Grupo Sexenio, acudió al acto junto con Antonio Pérez, padre del célebre 
piloto, quien se hará cargo próximamente de Sexenio Jalisco. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4667 
 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 

 
Rosario Marín, el valor de desnudarse 
Una mujer acostumbrada al empoderamiento, a utilizar como materia prima su mente fría y calculadora, su 
familiaridad con los números y lo racional, a aplicar la ley y las ecuaciones, Rosario Marín, actual secretaria de 
la Agencia Estatal de Servicios al Consumidor en el gabinete del gobernador Arnold Schwarzenegger y la 
primera mexicana (y latina) en firmar los dólares que circulan en todo el mundo ayer se mostró vulnerable, con 
la voz cortada, con los ojos arrasados de lágrimas que jamás corrieron. 

Fueron escasos 20 minutos de su intervención en la Ciudad de las Ideas, pero fueron suficientes para cimbrar 

el auditorio del Complejo Universitario, tal vez porque no fue una ponencia más para contar éxitos: fue un 
testimonio de vida.  
“Vengo ante ustedes con mucha humildad, para decirles que si se puede… se puede soñar… que lo que hay 
atrás o delante de uno resulta ser una pequeñez en comparación de lo que llevamos por dentro… que cuando 
debas aventarte al precipicio lo hagas con la convicción de que pueden pasarte dos cosas: cuando caigas lo 
harás con los dos pies bien puestos sobre la tierra o Dios te va a prestar alas para volar… y es que la gente sólo 

suele ver lo que lo que hay por fuera, lo bonito, lo que califica como exitoso… pero pocos saben que atrás de 
esa apariencia hubo mucho dolor, tragedias y retos…” 
Y fue cuando Rosario Marín empezó a desnudar su alma: “cuando escribí mi libro (Liderando entre 2 mundos) 
aprendí el valor de desnudarse, porque es la única manera de ayudar y alentar a los demás para que tu 
testimonio de vida les demuestre que los sueños sí pueden realizarse”. 
“Fui abusada sexualmente a los 5 años, y quiero decirles a las muchísimas mujeres que han vivido lo que yo, 

que ante Dios estamos intactas… y durante mucho tiempo en toda mi vida muchas personas me dijeron que no 

iba poder, que soñar demasiado es riesgoso y de muy poco sirve tener tantas ambiciones, pues lo más seguro 
es que termines frustrado …  en mi casa me exigieron trabajar desde muy joven para ayudar a mantener la 
casa, así que me vi obligada a estudiar de noche si es que quería una carrera y una profesión… por eso me 
tarde 7 años en graduarme”, “cuando me casé, mi esposo y yo seguimos estudiando la maestría y trabajando 
al mismo tiempo… y cuando ascendimos en nuestros trabajos estábamos convencidos de que con la llegada del 
bebé lo tendríamos todo… y así fue, pero llegó con síndrome de Down y estuvo en las puertas de la muerte 5 

veces… yo le prometí a Dios que si me lo dejaba haría cualquier cosa, que ayudaría a otros padres que 
estuvieran en mi misma situación o la de mi hijo… Dios fue muy bondadoso conmigo, y me lo dejó… nadie me 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4667
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4667
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dijo, ni yo misma sabía que después de tantos retos, esfuerzos y dolor, mi hijo me acompañaría en cada etapa 
de mi vida, y compartiría cada uno de mis logros… en mi promesa a Dios no sabía que cuando Erik cumpliría 6 
años yo iba a cambiar las leyes de todo el estado de California, que cuando cumpliría 8 años me elegirían como 

concejal de una ciudad, de la que después sería alcaldesa, que cuando llegara a los 10 años iba a recibir uno de 
los premios más importantes que da el gobierno de Estados Unidos, que ya cuando fuera adolescente, a sus 15 
años sería la primera mexicana que firmara los dólares, que cuando llegara a los 18 años Erik podría votar por 
mi cuando me lancé como candidata a la senaduría federal, o que cuando cumpliera 21 años el gobernador te 
pedirá que formes parte de su gabinete… 
“Cuando me lanzo a hacer un proyecto lo hago con todo mi ser, con todo mi corazón… a veces me salen las 

cosas, a veces no… hoy cuando rezo ya no pido por milagros o porque suceda tal o cual cosa, sólo le pido a 

Dios que me de tolerancia, fuerza, perseverancia, flexibilidad, valor y entereza para asumir los retos de la 
vida…” 
Y Rosario, la mujer, se fue de Puebla muy aplaudida. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Monopolios en pugna 

La guerra empresarial que por un lado mantiene el duopolio televisivo y por otro Carlos Slim, presidente del 
Grupo Carso, podría tener un nuevo capítulo en el municipio de Puebla. 
En la antesala de la licitación para la colocación de unas 200 cámaras de videovigilancia en la ciudad con mayor 
densidad poblacional, la puja la mantiene Teléfonos de México, de Slim, y Iusacell, la telefónica en la cual 
mantienen sociedad Emilio Azcárraga de Televisa y Ricardo Salinas de TV Azteca. 

La bolsa calculada en unos 120 millones de pesos no es menor, si se toma en cuenta que el municipio de 
Puebla es la ciudad con uno de los mayores crecimientos en prestación de servicios y escenario del Tianguis 

Turístico, en 2013. 
La ruta de colisión parece trazada desde que fue planteado el esquema de aportaciones económicas de las 
administraciones estatal y municipal, dos gobiernos marcados por la diferencia de criterios en materia de 
gestión gubernamental y en la esfera política. 
Desde el inicio del gobierno municipal de Eduardo Rivera fue designada la empresa Telmex para utilizar la fibra 
de la que dispone para la transmisión de voz, datos e imagen que recogen videocámaras de vigilancia. 

Sin embargo, conviene subrayar que la ampliación del programa en materia de seguridad para la ciudad abrió 
la puerta a Iusacell. 
Sugerir a la empresa del poderoso dúo Azcárraga-Salinas parece obedecer a una lógica elemental y evidente: 
el persistente empeño del gobierno estatal por congraciarse con los dueños de las televisoras más influyentes 
en México, con propósitos ulteriores. 

Influir en procesos de licitación pública con destinatarios preconcebidos no es nuevo. Poco documentado por la 
capacidad de operadores eficaces para dar la vuelta a candados legales, la práctica es recurrente, sistemática. 

La colocación de cámaras en el área urbana con un monto de esas dimensiones ofrece escenarios ignotos. 
Independientemente de la dificultad para armonizar plataformas tecnológicas de diversa índole, lo más 
complicado será conciliar el criterio divergente del gobernador Moreno Valle y del edil Rivera Pérez. 
El ingrediente adicional y desde luego exponencialmente mayor, será el de los agravios mutuos entre los 
poderosos grupos empresariales presididos por Salinas Pliego, Azcárraga Jean por una parte y Slim Helú en el 
otro extremo. 
En el sótano… 

1.- Desdén por la Ciudad de las Ideas. “No pierdas tu tiempo”, respondió el editor en jefe de una agencia 
noticiosa internacional cuya sede está en París cuando su corresponsalía ofreció la cobertura como parte de la 
oferta noticiosa del día. 
2.- Reacomodo. El reacomodo en el grupo gobernante ante el inicio del proceso electoral ofrecerá 
desencuentros, rupturas y distanciamientos inocultables. Faltan seis días para el banderazo formal de la 

elección de 2013. Se vale cruzar apuestas. 

3.- Propósitos del PRI para el próximo año. Recuperar plazas en manos del PAN como el municipio de Atlixco, 
está entre sus objetivos y para ello ha puesto la mirada en perfiles como el de Ariadna Ayala Camarillo, que ha 
desplegado una intensa labor social. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 
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(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
De nombramientos, despidos, comilonas y braguetazos políticos 
Mientras la Comisión Nacional de Garantías del PRD resuelve la impugnación en contra el Consejo 

Estatal y la elección que hizo a favor de Eric Cotoñeto Carmona y Julián Rendón Tapia como presidente 
y secretario general del Comité Ejecutivo Estatal, este martes fue designada oficialmente como delegada 
especial y responsable de organizar a los perredistas poblanos de cara a los comicios locales del año 
entrante, Mara Cruz Pastrana. 

Su nombramiento no es, de ningún modo, una buena noticia para Los Chuchos o Nueva Izquierda, 
pues en principio la secretaria de Asuntos Políticos del CEN no pertenece a su corriente sino a 

Izquierda Democrática Nacional (IDN) que tiene como principales figuras a René Bejarano y su esposa 
Dolores Padierna. 
Pero además porque Mara Cruz Pastrana no es precisamente una de las más convencidas de que el 
PRD se coaligue con el PAN en algunas de las 14 entidades donde el próximo año habrá elecciones para 
presidentes municipales y diputados al Congreso del estado, y menos después de lo ocurrido este jueves 
en la Cámara de Diputados cuando el PAN rompió la alianza que traía en el Senado con el PRD en la 
reforma laboral. 

*** 
Este viernes el coordinador de los diputados federales poblanos del PRI, Carlos Romero Sánchez, 
celebrará su cumpleaños número 42 con una comilona para más o menos 600 personas en la 
comunidad de Santa Catarina Hueyatzacoalco. 
El legislador aprovechará el convite para saludar a sus amigos, reunirse con los delegados y seccionales 

del PRI del distrito de San Martín Texmelucan, y mostrar el músculo político de cara a las elecciones locales 
del próximo año. 

La comida, que consistirá en arroz rojo y carnitas puerco y puerca, se efectuará en la Casa Ejidal de la 
Junta Auxiliar de Santa Catarina Hueyatzacoalco, a partir de las 16 horas. 
Y entre los invitados especiales estarán sus compañeros de partido y de curul en San Lázaro, así 
como sus colaboradores y operadores políticos a los que él mismo identifica como El Trompetas, El Trola, El 
Japo, El Cabeza de Quesillo, El Tallarín, La 14, Guti El asesor, El Ojos de Pistola, La Trasvesti y Las 
Marranas. 

Como se ve, la comilona estará si no buena, al menos divertida con tan singulares personajes, amigos del 
ex presidente de San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez Romero. 
*** 
A propósito. 
Un personaje que este viernes podría ser arropado por el grupo del diputado federal Carlos 

Sánchez como uno de sus prospectos para la presidencia municipal de San Martín Texmelucan es el 
empresario avícola Eduardo García Márquez. 

García Márquez fue director de Participación Ciudadana en el ayuntamiento de Texmelucan en el primer 
año de gestión de Carlos Sánchez, con quien mantiene una vieja amistad que data de cuando ambos 
estuvieron en el Instituto García de Cisneros de Cholula y luego en el Colegio Progreso de San Martín 
Texmelucan. 
El rival del grupo político de Carlos Sánchez es el actual presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación 
Política del Congreso del estado, Edgar Salomón Escorza, cuyo padre, por cierto, es funcionario del 
ayuntamiento texmeluquense en un área de Desarrollo Humano. 

*** 
Luego de varias reuniones –la más reciente este jueves– que ha sostenido el subsecretario de Egresos 
de la Secretaría de Finanzas, Eduardo Tovilla Lara, con directores de toda la administración estatal, se 
dio luz verde para el recorte masivo de empleados de nómina y de confianza. 
La orden es que al menos 20 por ciento del total del personal sea despedido, bajo el argumento de que 

no hay dinero y que el próximo año será un año austero. 

Trascendió que además de los ajustes al Capítulo 1000 del gasto gubernamental(pago a personal y 
prestaciones), habrá reducciones del 10 por ciento en los capítulos 2000 (materiales y suministros) y 
3000 (servicios generales). 
Por lo pronto, desde principios de esta semana, varios trabajadores del gobierno del estado 
recibieron la orden de sus superiores de entregar por escrito una “descripción de funciones”, con el 
argumento de que se realiza una “evaluación” rutinaria, que en realidad será la base para definir quiénes se 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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quedarán sin trabajo. 
*** 
A quienes ha causado sorpresa la posibilidad de que el ex diputado federal Francisco Ramos Montaño se 

integre a la administración federal, posiblemente en un área de la Secretaría de Desarrollo Social, quizá sea 
importante que sepan que este oscuro personaje del marinismo es novio de la hija de Rosario Robles 
Berlanga. Sí de Mariana Moguel Robles. 
Al menos eso es lo que el propio Paco Ramos ha dejado ver en su FaceBook, como se aprecia en las 
siguientes imágenes: 

 
*** 
Simón dice: 

“Lo mejor es salir de la vida como de una fiesta, ni sediento ni bebido.” 
Aristóteles (384 AC-322 AC) Filósofo griego. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Raymundo García García) 
 
El PAN en la ola del pragmatismo 
La decisión del CEN del PAN de no continuar con la inconformidad ante el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en contra de la creación del partido estatal Compromiso por 

Puebla (PECPP) por el Instituto Electoral del Estado y ratificado por el Tribunal Electoral del Estado, 
lamentablemente desdibuja la esencia de Acción Nacional como partido comprometido con la 

construcción de un Estado de democrático de Derecho, dejando que el pragmatismo por la 
búsqueda del poder se imponga. 
Para quienes no solamente estamos en la frialdad de los cubículos académicos, sino que mantenemos una 
cercanía con la realidad sociopolítica; en el Estado de Puebla  lustros atrás desde el centro del poder público, se 

ha impulsado la creación de partidos políticos estatales sin resultados exitosos. El partido cardenista y 
esperanza ciudadana, fueron proyectos fallidos, encaminados a distraer a la ciudadanía preferente de los 
partidos de oposición al PRI. En la era política anterior a la presente, el impulso de partidos políticos estatales 
se inscribía en la lógica de la producción de una multiplicación de partidos con el propósito desde el poder, de 
producir una dispersión de votos opositores facilitando la concentración de los votos tricolores en perjuicio de 
los partidos opositores.   
La opinión pública delató que el nuevo partido estatal PECPP, no existía como organización política antes de que 

se creara una coalición opositora con el nombre “Compromiso por Puebla”, por lo mismo no había un grupos de 
ciudadanos interesados en hacer activismo político con miras a la construcción de una agrupación política 
estatal  o nacional, y por lo mismo no existían las condiciones genéticas para que de pronto apareciera un 

partido político estatal con tal denominación. Los creadores de opinión pública nos informaron que fue desde el 
poder público, que se impulsó dicho partido y tuvo como finalidad la incorporación de adherentes del  PAN y en 
algunos casos de militantes distanciados con las dirigencias municipales o estatal. Albiazul; también tuvo como 
destinatarios la incorporación de grupos disidentes del PRI, o que se consideraban independientes a todos los 

partidos políticos pero con deseos de hacer activismo político electoral.  La falta del cumplimiento temporal en 
organización y activismo político se funda la violación al principio de legalidad del reconocimiento de esta 
organización estatal partidista en Puebla. Y si su origen es ilegal, como consecuencia es ilegítima su existencia 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/el-pan-en-la-ola-del-pragmatismo
http://www.e-consulta.com/2012/images/notas/2012/11/01/121108-corte_paco.jpg
http://www.e-consulta.com/2012/images/notas/2012/11/01/121108-corte_paco02.jpg
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y participación en la vida política de los poblanos en la formación del poder público. 
Empero,  en el PAN; no obstante que desde que asumió el poder presidencial en el año 2000 y dejará el 
próximo primero de diciembre, se dio a la tarea de adecuar sus normas internas y perfeccionar el cumplimiento 

de sus principios originales bajo el lema de que la doctrina no se reforma ni negocia, el algún momento gritaría 
eufórico Germán Martínez previo a la reforma de los estatutos en 2008, lo que vemos ha sido un creciente 
avance de acciones y decisiones de tipo pragmático electoral y el reconocimiento de facto del PECPP, es una de 
ellas. La decisión para nadie es extraño que pasa por la etapa de crisis y acuerdos entre el ejecutivo del Estado 
y el PAN, en donde el reconocimiento “legal” del partido estatal sumado a la ingeniería electoral construida 
especialmente para que el nuevo partido sea escondida su fuerza dentro de la recuperación de la figura de la 

candidatura común o en el mejor de los casos en parte de otra mega-coalición anti PRI. 

En suma: con este pragmatismo se pavimenta el camino para que en las elecciones 2013, se forme una gran 
alianza por la vía de las candidaturas comunes  de cinco partidos políticos: PAN, PRD, PANAL, MC y PECPP, para 
enfrentar a la tradicional alianza PRI/PVEM. Después el PAN hará recuento de daños sobre ganancias o pérdidas 
por lo que hace a la fortaleza o debilidad del sistema estatal poblano de partidos políticos. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/el-pan-en-la-ola-del-
pragmatismo?category_id=63 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Gamboa vs Manlio en Puebla, la Otra Guerra 

Además de la puja natural entre los aspirantes a la candidatura del PRI a la presidencia municipal de 
Puebla, que ya corre bajo sus propias reglas y características, una lucha soterrada, pero igual de intensa, se 
va a librar de forma paralela en esta capital entre dos de los políticos priístas con más poder hoy en 

día en aras de ganar posiciones para la otra guerra, la guerra que ya se desarrolla por la Presidencia de la 
República en el 2018. 
Para nadie es un secreto que tanto Emilio Gamboa como Manlio Fabio Beltrones son ambiciosos en 
tanto hombres de poder y que desde sus respectivos espacios ya empezaron a jugar la sucesión 
presidencial: el primero desde la coordinación de los senadores y el segundo desde la coordinación de 
los diputados federales del PRI, dos posiciones clave para la restauración del nuevo régimen priísta. 
En su tablero de ajedrez están, sin duda, las elecciones que varias entidades van a tener en el 2013, unas 

elecciones que hoy más que nunca estarán marcadas indudablemente más por los factores nacionales que 
por los locales. 
Es en esa lógica que se anticipa una disputa, tal vez de antología, entre los dos más importantes operadores 
legislativos del presidente Enrique Peña Nieto, quienes ya tienen candidatos –o al menos un favorito- 

para la importantísima presidencia municipal de Puebla, ahora más atractiva dado que el alcalde lo será 
por primera, y única, vez por un periodo de 4 años y 8 meses, con todo lo que ello implica. 

Cuentan que mientras Emilio Gamboa se la va a jugar con todo con el empresario Pepe Chedraui, Manlio 
Fabio Beltrones hará lo propio con el ex rector y ex edil Enrique Doger como contrapeso natural al grupo 
que, en torno al propio Gamboa, pretende recuperar para el PRI la gubernatura de Puebla, y que encabeza 
el secretario de Finanzas del CEN del tricolor, Jorge Estefan Chidiac, junto con la senadora Blanca Alcalá. 
Acostumbrados a jugar y ganar, Gamboa y Manlio, los dos grandes santones del PRI, van a meterse a 
fondo en la ciudad de Puebla con el propósito de imponer candidato, o contribuir a que el suyo sea elegido 
por el presidente Enrique Peña Nieto, quien siempre tendrá la última palabra. En caso de fracasar, 

pretenderán convertirse en el fiel de la balanza y vender caras, muy caras, sus canicas, algo que por cierto 
le sale, y muy bien, a Enrique Doger. 
El caso del otro de los aspirantes más fuertes a la candidatura, el rector Enrique Agüera, es especial. Con un 
nivel de posicionamiento que supera a cualquiera de sus posibles rivales, y con menos negativos que ninguno 

de ellos, su participación en el proceso interno priísta sigue dependiendo de factores nacionales, esto es, 
de la posición de poder que Peña Nieto le ofrezca en estos días, ya sea la Subsecretaría de Educación 
Superior, la dirección del Conacyt, la presidencia de la ANUIES o alguna sorpresa de última hora. En 

otras palabras: los tiempos de Agüera son los tiempos de Peña Nieto. 
El presidente electo le guarda afecto y agradecimiento, algo que ya muchos quisieran; incluso tiene 
la deferencia de decirle“tocayo”. En ese contexto, Agüera será candidato sólo si El Gran Elector así lo 
quiere, porque le sirve más en la alcaldía que en el ámbito federal, y si los acuerdos se dan y evitan el 
anunciado choque de trenes entre Los Pinos y Casa Puebla, choque que, de darse, incluso pudiera poner 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/el-pan-en-la-ola-del-pragmatismo?category_id=63
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/el-pan-en-la-ola-del-pragmatismo?category_id=63
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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en entredicho la estabilidad de uno de los pilares del sistema político local, como lo es la BUAP, con los 
riesgos sociales que eso conlleva. 
De lo contrario, la puja final será entre Chedraui y Doger, Doger yChedraui; es decir, entre Emilio 

Gamboa y Manlio Fabio Beltrones. Los mismos poderosos, influyentes y ambiciososoperadores del PRI 
nacional que ya empezaron a jugar lasucesión presidencial 2018, y que ven en Puebla capital a una de 
las piezas más codiciadas para la consecución del objetivo. 
¿Voy bien o me regreso? 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

El futuro de los aspirantes 
Un auténtico juego de ajedrez se vive en estos momentos en la política poblana en donde nadie mueve ninguna 
pieza por temor a perder. 
Y eso pasa con los seis actores que buscan la Presidencia Municipal de Puebla.  
Vamos por partes.  
Fernando Manzanilla Prieto inició la carrera entre el grupo de Rafael Moreno Valle como el favorito para ganar 
la candidatura del PAN o de la alianza política para obtener la Presidencia Municipal de Puebla. Sin embargo, 

jamás pudo despegarse totalmente de sus compañeros de gabinete Jorge Aguilar y Antonio Gali Fayad.  
No obstante, está en la final de la contienda morenovallista.  
En tanto que Jorge Aguilar Chedraui fue la sorpresa sin duda alguna porque no sólo pudo competir realmente 
contra Manzanilla y Tony Gali, sino que por momento logró generar cierta tendencia a su favor, aunque ahora 
parece más rezagado.  

Y Antonio Gali Fayad llegó enteró a la final de la contienda y en caso de que Fernando Manzanilla no crezca 
más en las encuestas seguramente será el candidato del PAN o de la alianza para la Presidencia Municipal de 

Puebla.  
Por otro lado están los priistas con la enorme duda de quién será su candidato.  
En primer lugar habrá que poner indudablemente al rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, porque sin duda 
es el personaje que tiene el mayor potencial de triunfo entre priistas y panistas.  
Es tal el capital político que en un caso hipotético se le ubica como el candidato de la alianza del PAN y otros 
partidos políticos por su cercanía con el gobernador, Rafael Moreno Valle. 

 Sin embargo, Enrique Agüera también está contemplado para incorporarse al gabinete del presidente electo, 
Enrique Peña Nieto.  
En tanto que Pepe Chedraui está ahí, listo para echarse a los hombros la candidatura del PRI a la Presidencia 
Municipal de Puebla y con el perfil joven y exitoso que tiene sus posibilidades aumentan.  
Pese a que no es un político de tiempo completo, el empresario ha sabido marcar claramente que su amistad 

con Enrique Peña Nieto no será el factor que decida su candidatura. 
 Pepe Chedraui será un rival muy difícil de vencer porque su perfil joven y exitoso es un excelente producto en 

la mercadotecnia política. 
Y finalmente Enrique Doger Guerrero sigue listo para enfrentar no sólo a los panistas, sino al propio 
gobernador, Rafael Moreno Valle.  
El perfil de Enrique Doger es ideal si es que se da un escenario de confrontación política entre Enrique Peña 
Nieto y Rafael Moreno Valle.  
Por lo que nadie debe descartarlos aún.  
**      **      ** 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32684:el-futuro-de-los-
aspirantes&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que el gobernador Rafael Moreno Valle presentó a Luis Videgaray los proyectos de infraestructura en 
comunicaciones, los programas sociales y desarrollo que forma parte del presupuesto de egresos para el estado 
de Puebla. 
El hombre fuerte del presidente electo elogió los planes de desarrollo y cómo las empatarán con los del 
gobierno federal en los próximos seis años y la manera en que fluirán las aportaciones de la federación a la 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32684:el-futuro-de-los-aspirantes&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32684:el-futuro-de-los-aspirantes&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32684:el-futuro-de-los-aspirantes&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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entidad. 
:Que durante la reunión en la Asamblea General Ordinaria de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y 
Televisión (CIRT) el mandatario poblano estuvo en la mesa principal con los empresarios del sector a invitación 

especial del presidente Felipe Calderón Hinojosa. 
:Que la magistrada poblana Rosa María Temblador Vidrio no logró los votos suficientes de los senadores, al 
igual que los otros aspirantes a ocupar dos de los lugares en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y la 
Cámara Alta regresa la propuesta al Poder Ejecutivo. 
:Que la senadora Blanca Alcalá Ruiz encabezará a la comisión legislativa que estará en la residencia oficial de 
Los Pinos para la promulgación de la Ley General de Contabilidad Gubernamental, la primera iniciativa con 

carácter preferente enviada por el presidente Felipe Calderón Hinojosa. 

Es la primera en la historia de México que busca acotar la opacidad en la administración de las finanzas de los 
estados y municipios del país, incluidos el dinero que el gobierno federal otorga a los sindicatos del apartado B, 
tanto burócratas como trabajadores de la educación. 
:Que la ex presidenta municipal Alcalá Ruiz está convocada para asistir a una reunión de trabajo que el 
presidente electo Enrique Peña Nieto sostendrá el próximo lunes con la comunidad intelectual de México. 
:Que la obra civil en la construcción de la vía del metrobús en el tramo a la Rivera Anaya, las constructoras 

batallan en resolver cálculos estructurales para reforzar un puente sobre una barranca que presentó serias 
deficiencias técnicas. 
:Que el sábado próximo se conocerán a los semifinalistas del Torneo Fut 7 Medios de Comunicación que saldrán 
de los encuentros entre Cuarto Poder vs Líder; Moteros FC vs Milenio; Marcador 1090 vs Televisa y El Sol de 
Puebla vs Diario Puntual. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163927 

 
(Pablo Ruiz Meza/Nada Personal) 
 
Té de manzanilla que nunca llegó a la mesa 
¿Y si Fernando Manzanilla Prieto está por encima de los dos? 

Me cuestionaron ayer en torno al resultado de las últimas mediciones relacionadas las posibilidades de Antonio 
Gali Fayad y Jorge Aguilar Chedraui ante una eventual nominación como candidato de cualquiera de los dos a la 
alcaldía poblana en 2013. 
La pregunta me trajo a la mente un hecho curioso que está en el anecdotario como algo chusco. 
Una mañana concerté una cita en un restaurante para una charla con el recién electo diputado federal del PRI, 
Enrique Doger Guerrero. Ya instalados, Doger pidió al mesero un té de Manzanilla, pero éste nunca llegó a la 
mesa. 

Pues te quedaste esperando el té de Manzanilla, le recordé al diputado con un tono de sorna justo cuando 
empezamos a abordar el tema de las elecciones intermedias del 2013 y sus posibilidades de ser nominado por 

el PRI. 
En este momento hay incertidumbre en torno a la posición política del secretario General de Gobierno respecto 
a las menciones a su persona referente a la candidatura del PAN a la alcaldía poblana. 
El único indicado para hacer pública una postura es el propio Fernando Manzanilla Prieto, y no está obligado a 
ser explícito porque tampoco lo son Toni Gali y Aguilar Chedraui, pero la forma es fondo, diría Jesús Reyes 

Heroles. 
De pronto da la impresión de que el té de Manzanilla tampoco llegó a la mesa de los dos secretarios del 
gabinete estatal, pero el aludido debería fijar una postura clara y contundente si los números están a su favor, 
y sólo él. 
Mientras se aclaran las definiciones, si de números se trata en las encuestas de medición, la sombra del rector 
de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, empieza a ejercer presión y en el equipo cercano al presidente electo 
Enrique Peña Nieto el plan B tiene consenso. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163926 

 

 

 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Nepotismo en Puebla 
Algo tendrá que hacer el Congreso del Estado, el presidente de la Comisión de Asuntos Municipales, Jesús 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163927
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163926
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-NypoEisIo-yi-PcybI%20&id=2232
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Zaldívar Benavides; el Órgano de Fiscalización Superior (OFS), su titular, David Villanueva Lomelí, y todo 
funcionario de gobierno al que corresponda meter en cintura a los ediles mañosos y abusivos que están 
ejerciendo el nepotismo. 

Son demasiados los casos que ya han quedado al descubierto y nadie parece hacer nada para aplicarla ley. 
Parece que a los señores legisladores les tiembla la mano para colocar en el paredón a los presidentes 
municipales abusivos que, aprovechándose de su cargo, han incluido en las nóminas de sus gobiernos a sus 
amigos, parientes y compadres. 
A decir del diputado local panista, Jesús Zaldívar, son 15 los casos reportados en el Poder Legislativo que ya 
se investigan sobre el fenómeno de nepotismo y sus diversas modalidades. 

Los casos más graves, según el legislador, se registran en los siguientes ayuntamientos: Acajete, Teotlalco, 

Zaragoza, Tepatlaxco, Huejotzingo y Tepeyahualco. 
En todos ellos, de acuerdo al diputado panista, ya interviene la Contraloría del Estado para comprobar el desvío 
de recursos públicos y el nepotismo que podrían llevar a la destitución e inhabilitación de sus autoridades para 
cualquier otro cargo público. 
En el caso de Tepeyahualco, un grupo de regidores priistas desconoció al edil, Fabio Guzmán Martínez, de su 
mismo partido, y presentaron pruebas al Congreso sobre el presunto nepotismo en el que está incurriendo. 

Y es que aseguran que la tesorera de su ayuntamiento, Gisela Moyano Muñoz, es tapadera del edil, quien 
tiene metidos a sus dos hijos, Fabio y Carlos, en la nómina de su gobierno, dizque, realizando acciones 
administrativas. 
De acuerdo a la declaración de Julián Carmona Muñoz, regidor de Hacienda y Patrimonio Municipal de 
Tepeyahualco, en la nómina, Fabio y Carlos, son los únicos funcionarios cuyos nombres aparecen sin apellidos 
paterno y materno, lo que evidencia, según, el nepotismo. 
La versión señala que los hijos del edil reciben un sueldo quincenal de 2 mil pesos y son beneficiados con las 

prestaciones de ley a las que tiene derecho cualquier empleado de gobierno. 
Otro caso de nepotismo se está dando en Huejotzingo, toda vez que su edil, Felipe Gorzo Ortega, mantiene a 
su hermana, María Felipa Estela Gorzo Ortega, como responsable del Centro de Rehabilitación Integral 
(CRI); a su sobrina, Lidia Lima Gorzo, como encargada del área administrativa de Seguridad Pública; a su 
sobrino, Carlos Flores Gorzo, como titular del área de Impuesto Predial; a su primo, Armando Morante 
Cadena, como director del Cereso, y a su sobrino, Eduardo Flores Gorzo, como elemento de seguridad. 

El caso de Lolita 
Un caso de nepotismo que al diputado, Jesús Zaldívar, se le está pasando investigar, analizar y comentar, pero 
que se le queda de tarea, es el de la presidenta municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, 
quien mantiene a gran parte de su parentela en la nómina de su gobierno. 
La flamante “alcaldesa de la corrupción”, como la llaman los cholultecas, tiene cobrando en su administración a 
su sobrino político -por el parentesco que tiene la esposa de éste con la pareja sentimental de la edil-, Omar 
Israel Espinosa Herrera, quien se desempeña como director de Comunicación Social, así como a Víctor 

Romero Toxqui, su concuño, como director de Protección Civil. 
Otros de sus parientes-funcionarios, son: Miguel Jiménez Galindo, su sobrino, quien es director de Turismo y 
Patrimonio Histórico; además de sus dos sobrinas, las hermanas Paola Flores Parra y Laura Flores Parra, 
quienes se desempeñan como secretaria particular y presidenta del DIF municipal, respectivamente. 
Uno más de los parientes de Lola Parra, quien cobra como funcionario en su administración, es su 
concuño, David Castellanos Ortiz, director del Sosapach.  
Qué bonita familia. ¿A poco no? 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-NypoEisIo-yi-PcybI%20&id=2232 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Puebla será ejemplo para medir alcance de alianza entre el PT y Morena 
Hace unos días, en la Ciudad de México, se reunieron Andrés Manuel López Obrador, el senador Manuel Bartlett 

y Alberto Anaya, el líder del Partido del Trabajo (PT), para acordar que en 2013 se mantendrá la alianza 
electoral entre el PT y el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), y que será en Puebla, el primer 
estado en donde se buscará medir el alcance de que ambas organizaciones se mantengan unidas y contiendan 
en unos comicios locales. 
Esa unión no es algo novedoso, ya que fue parte fundamental de la campaña de López Obrador en los comicios 
presidenciales de este año. Sino que ahora habrá tres aspectos nuevos: 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-NypoEisIo-yi-PcybI%20&id=2232
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-NypoEisIo-yi-PcybI%20&id=2232
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1. Que la selección de candidatos a diputados y alcaldes no se dejará únicamente en las manos de los 
dirigentes locales del PT y Morena, sino que los perfiles de los aspirantes serán revisados por Bartlett, Anaya y 
López Obrador, como una manera de evitar que se infiltren personajes afines al PRI o al gobernador 

Rafael Moreno Valle Rosas. Y sobre todo para buscar que los candidatos realmente sean personajes populares, 
competitivos e identificados con la izquierda. 
Tal situación se planteó porque se reconoció, de parte de los tres dirigentes, que en este año el perfil de una 
parte importante de los candidatos a diputados federales y senadores del Movimiento Progresista dejaron 
mucho que desear, ya que no hicieron campaña, nunca se posicionaron y en algunos casos eran ajenos al 
proyecto de López Obrador. 

2. Se reconoció que el PT en Puebla sufre de un severo inmovilismo, es un partido que cada tres años tiene una 

votación marginal y su única aspiración es obtener diputaciones y regidurías plurinominales.  
Por eso se planteó, que en particular Bartlett y López Obrador, buscarán involucrarse en las campañas de los 
candidatos que habrá con este frente de izquierda, del cual se ignora sí incluirá al Partido del Movimiento 
Progresista. 
Ante tal planteamientos, la visita que este día López Obrador realizará a Puebla, para en una reunión privada 
que se desarrollará en el Sindicato de Telefonistas –a las 17 horas– tome protesta a la nueva dirigencia estatal 

de Morena, podría ser el inició de largas jornadas en Puebla del ex candidato presidencial para apoyar el 
proyecto de conquistar espacios políticos en los comicios locales de 2013. 
Dicho de otra manera, López Obrador rompe con el desinterés que había mostrado en ocasiones anteriores a 
los procesos electorales de Puebla. 
3. En el encuentro entre Bartlett, Anaya y López Obrador se puso de manifiesto que una estrategia que tiene 
entre manos el gobierno de Peña Nieto es dividir y fragmentar a la izquierda; por esa razón han aparecido los 
proyectos de Rafael Aguilar Talamantes y de Manuel Espino de formar partidos políticos de centro–izquierda.  

Frente a esa estrategia, dicho frente de izquierda, apoyado por López Obrador, Anaya y Bartlett, buscarán 
concitar la participación de militantes del PRD que se sienten inconformes con lo que pasa con ese partido, que 
cada vez está más vinculado a la derecha. 
Es decir, se quiere formar un frente político-electoral de izquierda, pero sin “los Chuchos”, que es la corriente 
de Nueva Izquierda que en la dirigencia nacional del PRD y de Puebla, por medio de Eric Cotoñeto, se ha 
vinculado a los intereses del Partido Acción Nacional. 

Samuel Rangel busca entrar al gobierno de RMV  
El anuncio de que se buscará echar a dos funcionarios de la Comisión de Acceso a la Información Pública y 
Protección de Datos (CAIP) por haber filtrado información a la prensa, tomó por sorpresa a la mayoría de los 
integrantes de ese organismo por una rezón elemental, el promotor de esa medida, Samuel Rangel 
Rodríguez, tenía semanas que no ponía un pie en el organismo y mucho menos se interesaba en los asuntos 
del mismo.  
Sabedor de que se había acabado su periodo, el cual fenece en tres semanas, se deslindó de los asuntos de la 

CAIP. Únicamente se presentaba a firmar documentos indispensables. Y de un día para otro, apareció con una 
supuesta investigación contra dos funcionarios, que  particularmente están ligados a la comisionada Blanca Lilia 
Ibarra. 
¿Qué hay atrás? 
Que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas tiene en la mira a Blanca Lilia Ibarra por haber sido la principal 
promotora de que avanzaran los recursos por los cuales se obligó al  Poder Ejecutivo a informar sobre la 
adquisición de dos helicópteros, los cuales fueron comprados por la administración morenovallista en la mayor 

opacidad y mintió al decir que eran para el área de protección civil, cuando en realidad son de uso personal del 
mandatario estatal. 
Ante esa animadversión de Moreno Valle contra Blanca Lilia Ibarra –quien simplemente cumplió con lo que le 
ley la mandata–, Samuel Rangel de manera personal se ha propuesto golpear la imagen de su compañera en la 
CAIP como una manera de congraciarse con el gobierno de Moreno Valle y de esa forma, aspirar a obtener un 
cargo en la administración estatal ahora que quedará desempleado.  

Rangel quiere debilitar a la CIAP y vender el favor al Poder Ejecutivo que de esa manera le quitó poder y 

prestigio al organismo, el cual es el único que hasta ahora no tiene plenamente controlado el gobernador. 
Lo que pasa en la CAIP no es una purga contra malos funcionarios, sino más bien es una vendetta de unos 
de sus comisionados. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-sera-ejemplo-para-medir-alcance-de-alianza-
entre-el-pt-y-morena_id_16162.html 

 
(Editorial) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-sera-ejemplo-para-medir-alcance-de-alianza-entre-el-pt-y-morena_id_16162.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-sera-ejemplo-para-medir-alcance-de-alianza-entre-el-pt-y-morena_id_16162.html
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Cadena de calamidades 
Abarroteros de la comunidad de Santiago Momoxpan, perteneciente al municipio de San Pedro Cholula, 

revelaron que durante esta semana trabajadores a cargo de la vigilancia de la tienda de conveniencia Wal Mart, 
que desde hace medio año se construyó en la comunidad y se encuentra inoperante a falta de licencia de 
funcionamiento, comenzaron a introducir mobiliario, por lo que temen que abra sus puertas en estos días. 
Durante los años recientes ha sido evidente el comportamiento que dicha empresa trasnacional ha tenido en su 
interés expansionista, ubicando sus tiendas en sitios inadecuados o de alto riesgo –como se pretendía en La 
Margarita– o bien, imponiéndose en contra de la voluntad de grupos vecinales o comunidades que se resisten a 

su instalación, porque saben bien que afecta irremediablemente al pequeño comercio y, por ende, a la 

economía familiar. 
Hasta hace unos meses al grupo Wal Mart se le veía con un poder inmenso, casi imparable, pero desde que 
diversos medios en Estados Unidos dieron cuenta de supuestos actos de corrupción por parte de sus directivos 
–que incluyeron presuntos sobornos a autoridades mexicanas–, la influencia de la cadena de supermercados 
parece haber menguado, al menos por este tiempo. 
Por supuesto que en un sistema de libre mercado y democracia como el que impera en nuestro país es lícita la 

competencia y la generación de negocios, siempre y cuando sean lícitos. El problema con edWal Mart no es 
solamente su talante insaciable de expansión, sino la permisividad, pusilanimidad y hasta complicidad que 
exhiben muchos gobernantes al permitirle a la compañía hacer y deshacer a su antojo, a pesar de los vicios 
arriba mencionados. (sic) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cadena-de-calamidades_id_16161.html 

 

 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• ¿Alianzas para siempre? 
• Le tunden a líder del PAN 
• RMV con Videgaray  

Después que los diputados aprobaran la madrugada de ayer la reforma a la Ley Federal del Trabajo donde no 
se incluyó un artículo, el 388bis, donde se impide a los trabajadores del país, conocer los contratos colectivos 
antes de firmarlos, gracias a la ruptura del bloque formado entre el Partido Acción Nacional y el PRD; los 
reclamos no se hicieron esperar. 

Vía twitter se acabaron al dirigente nacional del PRI Gustavo Madero por no haber respetado esta “alianza” 
donde juraban y perjuraban que irían con todo por la transparencia sindical, situación que por su puesto 

provocó la furia del PRD con quienes había pactado la alianza para evitar que el PRI con Nueva Alianza y el 
Partido Verde, dejaran fuera lo que finalmente ni fue discutido y mucho menos votado. 
Es evidente que el PAN solo hará escándalo por un rato, se envalentonará y luego, cuando les lleguen al precio, 
cuando les presenten una negociación a conveniencia, se olvidarán de sus acuerdos, de sus pactos de 
caballeros y terminarán cediendo. Serán sin duda el fiel de la balanza en la Cámara de Diputados para hacer 
mayoría y dejar solo al PRD, pero siempre se moverán a conveniencia propia, eso se ha visto desde los últimos 
años y ya no debería causar extrañeza esta posición que ahora le tocó soportar al dirigente nacional del PAN, 

sin que pase nada más. 
Aunque al final del día, el que trató de defender el honor manchado del Blanquiazul fue el patético Javier 
Lozano Alarcón quien, también a través de su cuenta de twitter, trató de colocarse una estrellita: “ @JLozanoA: 

Afortunadamente logramos que la agenda de voto libre y secreto; rendición de cuentas y transparencia sindical 

quedara en la Reforma Laboral.” 
Por otra parte, ayer el cabildo aprobó lo que será su Ley de Ingresos para el próximo año y donde, como se 

esperaba, incluyen a las 69 colonias en conflicto. Es decir, esas colonias siguen en Puebla como lo han sido 
desde el famoso decreto de 1962 que se mantiene vigente en el caso de los límites territoriales entre Puebla y 
San Andrés Cholula. 
Ahora habrá de esperar a conocer si San Andrés hace lo mismo y el Congreso vuelve a duplicar las cartas 
catastrales como lo hizo a finales del año pasado. 
CONFETI…Ahora le correspondió al gobernador del Estado Rafael Moreno Valle, tener un encuentro con Luis 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cadena-de-calamidades_id_16161.html
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Videgaray, el responsable del equipo de transición del presidente electo Enrique Peña Nieto…En el encuentro 
estuvieron también los secretarios de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad; de Finanzas, Roberto Moya 
Clemente y General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto….Por cierto, Manzanilla fue el enlace de oro por la 

relación que tiene desde años atrás con quien dicen, podría ser el futuro Secretario de Hacienda. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5005 

 
(Juicio/) 
 
A PARTIR DE DICIEMBRE UN PRI CON RENOVADOS BRÍOS 

Todo, a partir del primero de diciembre habrá de girar en torno a la revaluación del PRI en toda la República, 
consecuencia lógica de la llegada de un gobierno federal priísta que encabezará ENRIQUE PEÑA NIETO. Puebla, 

no será ajeno a este procedimiento y por ello el remarcado interés de PEDRO JOAQUÍN COLDWELL en lograr la 
unidad del tricolor para que las elecciones del 2013 para 217 presidentes municipales y diputados arrojen los 
mejores resultados. 
Y en tanto se manejan nombres para dirigir al PRI para relevar a FERNANDO MORALES, donde destacan 
GERMÁN SIERRA, ALBERTO JIMÉNEZ MERINO Y CECILIA HERNÁNDEZ RÍOS, también se menciona la posible 
designación de un delegado con carácter y firmeza que pueda atender el proceso 2013 y pueda sortear la 
embestida de los búfalos que a toda costa tratarán de imponer condiciones e intereses. 

En relación a la presidencia municipal, centro neurálgico de las actividades políticas, sociales y económicas, la 
caballada no se ve ni gorda ni flaca, porque a la terna conocida (Chedraui, Aguera y Doger), se suman OSCAR 
AGUILAR GONZÁLEZ Y ALEJANDRO ARMENTA. 
Así las cosas, vale la pena mencionar que quienes juzgaron a priori hace muchas semanas mi señalamiento de 
que PEPE CHEDRAUI BUDIB despuntaba y podría ser en su momento el abanderado del PRI, hoy son los 

primeros que lo mencionan y reconocen que, efectivamente, puede ser la carta fuerte. Ya no es el desconocido, 
ni el inexperto, ni mucho menos el que no tiene una trayectoria política-administrativa, porque no ha sido ni 

regidor, ni diputado, ni senador, ni funcionarios público. 
ESCASEA MEMORIA HISTÓRICA DE LOS CRITICOS POLITICOS  
Tal vez faltos de memoria histórica, no saben esos juzgadores que ARCADIO MEDEL MARIN, fue presidente 
municipal y no se le conocía trayectoria política alguna, pero tenía a favor, simple y llanamente, la amistad del 
ingeniero AARÓN MERINO FERNÁNDEZ, gobernador de Puebla. Otros ejemplos en el mismo renglón fueron 
entre otros don FRANCISCO RODRIGUEZ PACHECO (1960-1961), originario de Oaxaca y empresario propietario 

de Conductores Eléctricos Pacheco y Compañía; EDUARDO CUÉ MERLO, edil interino a la muerte del 
anteriormente nombrado, de 1961 a 1963, cuando ocupaba la regiduría de Hacienda de ese ayuntamiento; 
éste era empresario de la industria textil, dueño de la fábrica La Reforma ubicada en la calle 11 Sur 1506. 
Luego fue senador de la República, avalado por el presidente de la República, ADOLFO LOPEZ MATEOS y, 
finalmente presidente municipal de Puebla durante el trienio 1975-1978. 

Y ya para que me remonto a lo que hicieron en sus tiempos los doctores RAFAEL ARTASÁNCHEZ ROMERO Y 
CARLOS VERGARA SOTO, así como el prestigiado abogado notario público número 3, NICOLÁS VÁZQUEZ 

ARREOLA y otras importantes personalidades que gobernaron el municipio sin ser poseedores de largas 
trayectorias en los cargos de representación popular.  
¿Qué le impide a PEPE CHEDRAUI BUDIB, ser el candidato a la presidencia del municipio capital del estado? 
LOS DE AYER Y HOY EN LA INSTALACIÓN  DEL FORO POBLANO 
Los priístas de ayer y hoy, los que se fueron y volvieron, los que traicionaron y ya se olvidaron, los que van a la 
pepena y los cínicos que son señalados por sus propios compañeros de partido como jugadores de dos aguas, 
estuvieron presentes durante la instalación del Foro Nacional Permanente de Legisladores, filial Puebla, donde 

el viejo político SALOMÓN FAZ (¿se acuerdan de él), tomó protesta como presidente del organismo a ALBERTO 
AMADOR LEAL. Lo hizo en su calidad de presidente nacional del foro, en tanto el mensaje corrió a cargo del 
vicepresidente GUSTAVO CÁRDENAS MONROY, cercano en el afecto del presidente electo ENRIQUE PEÑA 
NIETO, quien entre otras cosas dijo que el convenio firmado con la universidad fortalecerá la administración del 
próximo presidente de México, resaltando que la juventud universitaria combinada con la experiencia de los ex 

legisladores tendrá mejores resultados en beneficio de la sociedad”. Otro reconocido político presente fue el 

veracruzano JUAN MALDONADO PEREDA.  
Antes el rector ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, encabezó un recorrido por las instalaciones del Complejo Cultural 
Universitario y más tarde en el Hotel Camino Real La Vista, hizo uso de la palabra y firmó un convenio con el 
foro de ex legisladores. Manifestó que la firma no tiene ninguna intención política de cara a las elecciones del 
2013, en cuanto a la presidencia municipal de Puebla. Al interior del repleto escenario de políticos, numerosos 
fueron las arengas de “Aguera, Aguera, Aguera”.  

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5005
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A CUENT A GOTAS 
El ex mandatario GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES, recibirá el próximo domingo 18 la presea Revolución 
Mexicana, durante la ceremonia conmemorativa al CII aniversario del inicio del tercer movimiento social 

mexicano, misma que presidirá el gobernador RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, ante el mausóleo donde se 
encuentran los restos de los Hermanos Serdán…..GUSTAVO CARVAJAL MORENO, ex dirigente nacional del PRI 
en la época del presidente JOSE LÓPEZ PORTILLO, que mucho tuvo que ver con la decisión que tomó el primer 
magistrado de la Nación para que el serrano JIEMENEZ MORALES, fuera el candidato a gobernador de Puebla 
de 1981 a 1987, es otro de los políticos de viejo cuño que también forma parte del Foro Nacional Permanente 
de Legisladores en calidad de vicepresidente quien tendrá un lugar preferente en el ánimo del próximo 

presidente de México…..MELQUIADES MORALES FLORES, uno de los políticos de mayor reciedumbre entre los 

poblanos, quiérase o no, una figura entre los nombres de quienes en su momento podrían ser tomados en 
cuenta para la secretaría general del CEN del PRI, en el supuesto de que una mujer fuera a cubrir la 
presidencia y en este caso resalta la ex gobernadora del estado de Yucatán, IVONNE ORTEGA PACHECO…. 
Entre los ex legisladores poblanos que se vieron en el Hotel Camino Real, estaban Germán Sierra Sánchez, 
Lauralicia Sánchez Corro. José Octavio Ferrer Guzmán, Cecilia Hernández Ríos, Janet González Tostado, José 
Alarcón Hernández, Marco Antonio Rojas Flores, Pedro Cano Merino, Pablo Fernández del Campo, Fidencio 

Romero Tobón, Joel Cuevas Téllez, Humberto Aguilar Viveros, Wenceslao Herrera Coyac, Jorge Alfonso Ruiz 
Romero, Víctor Huerta, Carlos Barrientos de la Rosa, Héctor González Reyes, Jorge Camacho Foglia, Máximo 
Cajigal, Daniel Martagón, Joel Hernández Ruiz, Isauro Rendón y muchos más, amén de la presencia de los 
actuales diputados federales y algunos más de la legislatura local….. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5004 

 
 

 
 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
En riesgo, coalición PAN-PRD 
Los cortos plazos se imponen a la politica mexicana y lo que ayer era una coalición consolidada entre la 
izquierda y derecha se vino abajo con la aprobación de la reforma laboral y la negativa por ley a la 
transparencia en el manejo de los recursos de los sindicato. 
Jesús Zambrano, presidente del Partido de la Revolución Democrática, lamentó que el PAN haya faltado a su 

palabra de tejer una alianza con este instituto político en los temas de transparencia y democracia sindical 
dentro de la reforma laboral. 

No solo eso, puso en duda la posibilidad de mantener acuerdos consistentes, como anunciaron la semana 
pasada, por los próximos seis años, e "introduce una sombra de duda sobre la posibilidad de realizar alianzas 
electorales con el PAN el próximo año", lo que arroja fuego a la posibilidad de una alianza como en el 2010 en el 
estado de Puebla. 

Preciso: "se lastima la relación entre el PRD y el PAN con esta decisión unilateral que ayer asumió en la comisión 
de Trabajo (de la Cámara de Diputados). No voy a meterme a juzgar la acción del PAN, la señalo en lo que se 
debe a nuestra relación directa y a los compromisos que habíamos asumido, me parece que de ninguna manera 
abona a la generación de una relación de confianza" dijo un lider de la izquierda humillado por sus companeros 
de partido. . 
Uno de los pocos "Chuchos" con ganas de viajar reprobó que los diputados panistas hayan aceptado las 
modificaciones a la reforma laboral impuestas por los priistas, pasando por alto los acuerdos entre senadores del 

PRD y PAN para mantener controles democráticos en los sindicatos. 
"Lo que anoche se resolvió en la Comisión de Trabajo y Previsión en la Cámara de Diputados es mover nada, 

esencialmente nada de lo que hoy tenemos para seguir permitiendo el mantenimiento del viejo corporativismo 
sindical priista, que es el soporte de todo lo viejo", agrego. 
Y es que la Cámara de Diputados aprobó en lo general y en lo particular el dictamen de reforma laboral, luego 
de una votación en la que los  priistas se impusieron para eliminar los articulos  que pretendian regular los 
contratos colectivos. 

Aprobaron el proyecto de decreto de reformas a la Ley Federal del Trabajo, cuyo origen es una iniciativa 
preferente del Presidente Felipe Calderón, enviada el 1 de septiembre. 
Ayer la Cámara de Diputados envió al Senado los artículos modificados para que ahí se discuta nuevamente si 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5004
http://www.ngpuebla.com/node/42977
http://www.ngpuebla.com/node/42977
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son aceptados o no, pero se trata solamente de los artículos 371 y 373, así como la eliminación del 388 Bis y 
390. 
Con ello se rompió en los hechos la coalición PAN-PRD que se estableció en el Congreso y puso en duda la 

electoral del proximo año. 
El escenario 2013 en Puebla es aun incierto, el tema de las coalicones y los partidos sigue en el aire. 
http://www.ngpuebla.com/node/42977#.UJz9RW_MjTg 

 
(Angelopolitanas) 
 

Cuentan las buenas y las malas lenguas que hay cambio de alineación en los precandidatos del Partido Acción 

Nacional y es que en busca del triunfo la estrategia cambio y pretenden impedir el golpeteo que empezó a darse 
entre equipos aunque sus jefes estén comprometidos a actuar políticamente correctos. 
Uno de los tres fuertes precandidatos reducirá pronto su actividad y se sumara a uno de los mejor posicionados. 
Los hechos confirmaran la versión que para el se traducirá en una posición en el Congreso. Desde el principio 
todos supieron que iban a jugar cuatro y solo uno iba a ganar, para lo cual su mayor tarea es convencer a las 
bases panistas y a su aristocracia, y los otros tendrían un reconocimiento. Solo quedan dos. Es la versión y la 

duda es quien? 
En la facultad de Derecho y Ciencias Sociales, una de las más importantes y grandes de la Universidad 
Autónoma de Puebla, su actual director, Guillermo Nares, muy en silencio y sin hacer mucho ruido, desde ahora 
prepara su relevo en esa unidad académica con otro de los suyos. 
Primero, como para distraer al enemigo anda dándole cuerda al maestro Carlos Antonio Moreno Sánchez, pero 
en los hechos su verdadero delfín es el abogado Cesar Pimentel, actual coordinador del Bufete Jurídico, quien 
tiene una reputación muy pobre entre alumnos y maestros, porque dicen que es impresentable. 

En los pasillos de Derecho, asegura los amigos de Pimentel que lo protege el doctor "Gallo" Cesar Bermudez. Y 
un ejemplo de su desprestigio es que a sus pasantes de servicio social les exige la entrega de una  laptop para 
pasar, los asuntos legales 
los maquila con sus allegados en la cafetería escolar, hace años choco una camioneta de la facultad y su 
formación académica es tan débil que consulta Google para impartir clase sobre Teoría del Derecho, formación 
del Estado, Derecho Constitucional o Impartición de la Justicia. 

En el viejo local del PRD ubicado en la 13 oriente, frente a la Arena Puebla, su dirigente local, Erik Cotoñeto, lo 
mandó a reparar y lo remozan para que se vea por lo menos limpio y con agua. 
La intención es que todos los ciudadanos y campesinos que ya empiezan a llegar para ver las candidaturas 
municipales, son  conducidos de inmediato por sus ayudantes al privado del ex legislador local. Ahí les leen la 
cartilla, después les dan terapia de corriente y luego les dicen las condiciones económicas para poder participar 
y ser tomados en cuenta. 
El abogado Julián Rendón, secretario general, no llega a sus oficinas y tampoco saben nada de él, solo atienden 

sus escuderos fieles de siempre, por eso los "Chuchos" disponen a pierna suelta de la dirigencia estatal. Los 
demás secretarios poco asisten y nadie los toma en cuenta. 
Alguien o muchos se deben responsabilizar de lo que sucede en las vialidades cercanas a las universidades 
poblanas porque dos accidentes graves con fallecimientos no son casualidad sino muestra de que nadie evita los 
excesos de circulación en esas avenidas con trágicas consecuencias. 
No se trata de salvar o solo levantar la voz porque hay apellidos importantes vinculados a la política. Los 
accidentes por exceso de velocidad en la Recta o el Periférico son resultados de los excesos de velocidad de esos 

jóvenes que manejan costosos autos pero no cuidan de su vida ni la de los otros. Los riesgos son enormes para 
todos. 
http://www.ngpuebla.com/node/42978#.UJz9o2_MjTg 

 

 
 

(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)            
    
Otra ciudad de los rateros 
Por quinta ocasión, el malandrín Andrés Roemer viene a Puebla para saquear a los poblanos, con el 
permiso y el apoyo de las autoridades más elevadas del estado. En esta ocasión, creo que solamente faltó 

una conferencia a cargo de Enrique Peña Nieto en la que nos explicara la importancia que va a tener la 
cultura en el próximo sexenio y qué personalidades estarán a cargo de este aspecto de la vida nacional. 
Organizar un encuentro, coloquio, seminario (o cómo prefiera llamarlo) como “La ciudad de las ideas” es 

http://www.ngpuebla.com/node/42977#.UJz9RW_MjTg
http://www.ngpuebla.com/node/42978#.UJz9o2_MjTg
http://www.poblanerias.com/2012/11/otra-ciudad-de-los-rateros/
http://www.poblanerias.com/2012/11/otra-ciudad-de-los-rateros/
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cosa bastante fácil. Si usted pertenece a algún selecto grupo de académicos, profesores y/o investigadores, 
es aún más sencillo. Si, además de lo anterior, usted reside en Puebla y tiene algún contacto con alguna o 
varias de las muy importantes instituciones de educación superior que hacen de la nuestra una ciudad única en 

el panorama cultural de México, no veo por qué no se anima a organizar una “Ciudad de las ideas”. 
Junte a sus cuates de la BUAP, de la UDLA, de la UPAEP y de la Ibero, sólo por apuntar las de mayor 
prestigio, pero sin menospreciar a muchas, pero muchas otras, y empiece a hacer una lista de conocidos, 
contactos, corresponsales ubicados en las más diversas universidades del mundo. Escojan una fecha e inviten a 
los de la lista anterior. La gran mayoría va a aceptar la invitación sin ninguna condición. Otros van a pedir que 
se les pague su viaje, lo que es normal, y los demás van a querer alojamiento y alimentos, lo que también es 

aceptable. 

En este momento, póngase a hacer cuentas: con las cartas y correos electrónicos de aceptación, con las 
condiciones de cada uno, puede usted armar un coloquio más importante que “la ciudad de las 
ideas” nomás que bastante, pero bastante, más barato. Si con los guardaditos de las diversas instituciones 
involucradas no le alcanza, es el momento de buscar patrocinios. Estos son bastante fáciles de obtener y 
más si consigue un oficio de la secretaría de Hacienda para hacerlos deducibles de impuestos. 
Para eso también está papá gobierno, siempre dispuesto a abrir su cartera para apoyar proyectos de 

prestigio para la ciudad y/o el estado. No le queda entonces más que promocionar por todas partes su 
acontecimiento. Como lo barato siempre es sospechoso, y lo gratis más, establezca una pequeña tarifa “de 
recuperación”  que ayudará a reponer aquellos “guardaditos” y alivianará  una serie de gastos imprevistos. 
¿En donde va a organizar una reunión tan importante? Cualquiera de las instituciones participantes estará feliz 
de poner a su disposición sus múltiples locales, auditorios y teatros. Por cierto, para eso precisamente es el 
CCU de la BUAP. 
Mencionaba una “cuota de recuperación”. Es evidente que esta debe ser modesta: el público primero está 

compuesto de estudiantes y académicos, por lo tanto, gente pobre que no puede sufragar, de ninguna 
manera, los veinte y cinco mil pesos que se deja pedir el señor Roemer, después de haberle bajado una suma 
millonaria al estado. 
Van ya cinco “ciudades de las ideas”, Van ya cinco asaltos al erario. Van cinco engaños al público 
poblano. Hemos denunciado esta situación desde la primera edición, de tiempos del gobernador Marín. 
Continuaremos en esta campaña sin descansar. No podemos permitir que Andrés Roemer se haga rico a las 

espaldas de los poblanos. No podemos aceptar que el gobierno financie actividades personales que las 
universidades pueden organizar igual o mejor y a mucho menor costo. 
Como diría el sabio: “No nos volverán a saquear”. No a la “ciudad de los rateros”. 
http://www.poblanerias.com/2012/11/otra-ciudad-de-los-rateros/ 
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